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Aos diasdom6s de20 , nestacidadedeJaguariOna
na Secretaria da Cimara Municipal, autuo o processo acima referido coma adiante se v6
Do que para constar, faq?o este terms.



Exmo Sr. Presidente da sessio de instalagao e posse da
Municipalde Jaguari6na-SP

Os vcreadores abaixo relacionados, nos tempos do que prev6 o artigo 16'
do Regiments Intemo desta Cimara Municipal, rcquer que a cleigao para a
mesa diretora seja realizada na modalidade de votagao por chapa para o
bi6nio 2021/202Z

Nestes termos

Pedc deferimento

Jaguariiina, 01 de janeiro de 2.021

Alonso Lopes da Silva

Silvio Luiz Telles de Menezes

Ana Paula Espina de Souza

Cristiano Jose

Erivelton Marcos Proencio

Walter Luis Tozzi de

William Barbosa do Morrinho
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Exmo Sr. Presidente da scssio de instalagio e posse da Cfmara
Municipal de Jaguariana-SP

Os vereadorcs abaixo relacionados, nos termos do que prev& o artigo 16' do
Regiments Intend desta Cimara Municipal, vem por meir desta requerer a
inscrigio de sua chapa para a mesa diretora no biCnio 2021/202?

Presidents: Alonso Lopes da Silva

Vice-presidente: Silvio Luiz Teller de Menezes

I' secretfria: Ana Paula Espana de Souza Munoz

2o secretfrio: Cristiano Jose Cecon

Nestes termos,

Pede deferimento

.J

Alonso Lopes da Silva

Silvio Luiz Telles dc

Ana Paula Espina dc

Cristiano Jose Cecon.

De acordo com a chapa com a

Presidents: Alonso Lopes da Silva

Vice-presidente: Silvio Luiz Telles de Menezes

I' secretfria: Ana Paula Espina de Souza Muniz

2' secretfrio: Cristiano Jose Cecon

Jaguariana, 01 de janeiro dc 2021

Erivelton Marcos Proencio

Walter Luis Tozzi de Camargo

Wil.14fn Barbosa do Morrinho.
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Cfmara Municipal de JaauariQna
Estado de Sio Pauloⓔ

A RESPEITAVEL MESA DIRETORA DA CAMARA MUNICIPAL DE
JAGUARIONA

C)s Vereadores que itbaixo subscrevem, com fundamento no

ardgo 16, inciso 111, do Regiments Intemo dcsta Casa, vCm requcrer o regisuo da

seguinte Ch£tpa, para concorrer ieleigao da l\leia Diretora para o mandato no
bi8nio 2021 a 2022:

Vereador Dr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior -- Presidente

Vereador Rodrigo Reid de Souza -- Vice-Presidente

Vereador Francisco de Souza Campos -- Primeiro Secretfrio

Vereador Wanderley Teodoro Filho -- Segundo Secretirio

Termos em que,

Pede deferimento

Jaguari6na, 01 de janeiro de 2021

VEREADO ILEDO LiMAJUNiOK

VEREADOR FRAN Beo DE SOUZA CAMPOS

PROTOCOLO
NO de C)rd
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Cfmara Municipal de JaguariQna®
Estado de Sio Paulo

AO COLENDO PLENARIO DA cAWAKA MUNICIPAL DE
JAGUARIⓒNA

Os \rcreadores que abaixo subscrcvem v6m, na forma

regimcnral, rcquerer que a votagao da eleigao dit Nfcsa Diretota da Cimara

Municipal dc Jaguari6na deja rcalizada por processo nominal de votagao,

consoante disposto no "caput" do artigo 15, "caput", combinado com o inciso

]l, $ 2' e S 3' do artigo 243, todos do Rcgimento Intcmo da Casa.

Cimara It'lunicipaldc J aguari6Tla, 01 leila dc 2021

Vcteador: .5;'f L/ O stnatura

\rereador: Assinatura

\rereador Assinatura

Vereador: Assinatui.a

Vereador: Assinatura

Vereador Assinatura

\rereador z\ssinatu ra

Favoriveis
Contririos
Abste i©S

LIDO EM SESSAO



DE JAGUARIUNCAMARA MUNICIPAL
Estado de Sdo Paulo

Presidente: Ver. Afonso Lopes da Silva
Vice-Presidente: Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes

I' Secret6rio: Ver. Ana Paula Espina de Souza Muniz
2' Secret6rio:Ver. Cristiano Jose Cecon

Presidente: Ver. Jose Alaercio de T. L. Junior
Vice-Presidente: Ver. Rodrigo Reis de Souza
lo Secret6rio: Ver. Francisco de Souza Campos

2' Secret6rio: Ver. Wanderley Teodoro Filho
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⑤ Cimara Municipal de JaguariihagFEM
Estado de Sio Paulo

Ata da Sessio Solene de Posse dos Senhores Prefeito, Vice-Prefeita e
Vereadores eleitos em quinze de novembro de dais mile vinte e instalagao da
D6cima S6tima Legislatura da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada no
dia primeiro de janeiro de dais mile vinte e um, is dez horan, no Espago
Boulevard do Centro Cultural -- gala Pedro Abrucez, localizado na Avenida
Laercio Jose Gothardo, 600, centro, nesta Cidade. O Vereador mais votado
ocupou seu lugar, onde presidiria aquela Sess8o jolene, o Sr.IJos6 Alaercio de
Toledo Lima Junior, devidamente diplomado, desincompatibilizado, que fez
constar em sua declaragao de bens, atendendo o Art. 21 da Lei Organica do
Municfpio, combinado com o Art. 5' do Regiments Intemo, o seguinte:
C.E.C.M. dos M6dicos e demais profissionais de saQde de Campinas -- quotas
ou quinh6es de capital no valor de R$ 2.35 1,23(dais mil, trezentos e cinquenta
e um reais e vinte e tr6s centavos); C.E.C.M. dos M6dicos e demais
profissionais de saQde de Campinas e Regiao aplicagao de ronda axa(CDB-
RDB e Outros) no valor de R$ 55.010,92(cinquenta e cinco mil, dez reals e
noventa e dais centavos); valor a receber de Pedro Toledo Lima R$ 94.717,91
(noventa e quatro mil, setecentos e dezessete reais e noventa e um reais);
cinquenta por canto de dais pr6dios residenciais na rua Alfredo Engler no valor
de R$ 62.300,00 (sessenta e dais mil e trezentos reais); participagao no capital
da Cooperativa Unimed no valor de R$ 3S.713,59(trinta e cinco mil, setecentos
e treze reais e cinquenta e nave centavos); uma bala comercial designada n ' 15,
no segundo pavimento do Edificio Liberal Center, no valor de R$ 50.783,58
(cinquenta mil, setecentos e oitenta e tr6s reais e cinquenta e otto centavos);
aplicagao financeira em Renda Fixa no Banco Santander no valor de R$
14.831,46 ( quatorze mil, oitocentos e trinta e um reais e quarenta e leis
centavos); Investimentos em ativos diversos no valor de R$ 155 .100,00 (canto e
cinquenta e cinco mile cem reais); dais lobes de terrenos 22 e 23 da Quadra C
do Loteamento Nova Jaguariana no valor de R$ 2.000,00(doin mil reais);
aplicag5o financeira em poupanga no banco Santander no valor de R$
45.020,30 (quarenta e cinco mil, vinte reais e trinta centavos); uma bala
comercial designada n ' 13, no segundo pavimento do Ediflcio Liberal Center,
no valor de R$ 50.820,59 (cinquenta mil, oitocentos e vinte reais e cinquenta e
nove centavos); cola de participagao da Unimed Campinas no valor de R$
103,15 (canto e tr&s reais e quinze centavos); casa residential na rua Vit6rio
Bhfalo, nesta cidade, no valor de R$ 211.487,41 (duzentos e onze mil,

quatrocentos e oitenta e sete reals e quarenta e um centavos); um veiculo
Nissan Modelo Kicks, no valor de R$ 90.840,00 (noventa mil, oitocentos e
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quarenta reais); empr6stimo a receber de Leopoldo do Nascimento Azevedo no
valor de RS 23.000.00 (vince e tr6s mil reals); Veiculo Renault Captur
Intense, no valor de R$ 86.850,00 (oitenta e sets mil, oitocentos e cinquenta
reais); veiculo Renault Novo Stepway no valor de R$ 54.890,00 (cinquenta e
quatro mil, oitocentos e noventa reais); saldo em conta corrente na E.C.E.M.
dos M6dicos e demais profissionais da area de saQde de Campinas e Regiao no
valor de R$ 3.112,95 (tr6s mil, cento e doze reais e noventa e cinco centavos);
saldo em moeda corrente em esp6cie no valor de R$ 2.200,00 (dais mil e
duzentos reais); titulo de capitalizagao no Banco Santander no valor de R$
1.159,88(hum mil, cento e cinquenta e nave reais e oitenta e tito centavos). A
seguir, foi feita a chamada dos Senhores Vereadores Eleitos, devidamente
diplomados e desincompatibilizados, para ocuparem seus lugares, que
atendendo ao disposto no Art. 21da Lei Organica do Municipio, combinado
com o Art. 5' do Regimento Interno, apresentaram Declarag6es de Bens, em
resumo nests Ata, sendo os Senhores: Alonso Lopes da Silva que constou ter:
aplicagao de ronda Hlxa (CDB, Banco Bradesco), no valor de R$ 29.269,95
(vinte e move mil, duzentos e sessenta e nave reais e noventa e cinco centavos);
cademeta de poupanga Caixa Econ6mica no valor de R$ 4.575,23 (quatro mil,
quinhentos e setenta e cinco reais e vinte e tr6s centavos); casa financiada pda
Caixa Econ6mica, na rua Cust6dio, 127, Jardim Zed, nesta cidade, no valor de
R$ 195.609,01(canto e noventa e cinco mil, seiscentos e Dove reais e um
centavos); dep6sito bancfrio em conta Caixa Econ6mica, no valor de R$
1.931,75 (hum mil, novecentos e trinta e um reais e setenta e cinco centavos);
veiculo automotor terrestre - Ford K, ano 2018, no valor de R$ 42.673,33
(quarenta e dais mil, seiscentos e setenta e tr6s reais e trinta e tr6s centavos);
VGBL Vida Gerador Banco Bradesco, no valor de R$ 34.881,05 (trinta e
quatro mil, oitocentos e oitenta e um reais e cinco centavos); VGBL Vida
Gerador Caixa Econ6mica, no valor de R$ 43.113,20 (quarenta e tr&s mil,
canto e treze reais e vinte centavos); Ana Paula Espina de Souza Muniz que
constou ter: um autom6vel Gol, marfa Volkswagen, no valor de R$ 13.660,00
(treze mil, seiscentos e sessenta reais); Cristiano Jose Cecon que constou ter:
um im6vel residential com 80m2, construido em 2002/2003, sabre o late de
terreno n ' 25, Quadra 27, na rua Carlos Luporini, n ' 64, Jardim Cruzeiro do Sul,
nesta cidade, no valor de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais); Erivelton
Marcos Prodncio que constou ter: um veiculo automotor Fiat Polio Week
ELX Flex ano 2005, no valor de R$ 16.000,00 (dezesseis milreais); cademeta
de poupanga no valor de R$ 8.000,00 (tito mil reals); Francisco de Souza
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Campos que constou ter: um cademeta de poupanga no valor de R$ 93.651,90
(noventa e tr6s mil, seiscentos e cinquenta e um reais e noventa centavos); Jose
Muniz que constou ter: um pr6dio residential, na rua Mauro Aparecido Rosa, n '
100, e seu respective terreno, na Quadra D, Jardim imperial, nesta cidade, no
valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais); um vefculo Fiorino/Fiat, ano
1997, no valor de R$ 9.000,00 (nave mil reals); saldo na poupanga da Caixa
Econ6mica, no valor de R$ 1.395,92 (hum mil, trezentos e noventa e cinco
reais e noventa e dots centavos); dinheiro em esp6cie, moeda nacional, no valor
de R$ 15.000,00 (quinze mil reais); Rodrigo Reid de Souza que declarou ngo
possuir bens em seu name; Romilson Nascimento Silva que constou ter: uma
casa na travessa Santos Dumont, 47, bairro Berlim, nesta cidade, no valor de
R$ 337.662,99 (trezentos e trinta fete mil, seiscentos e sessenta e dais reais e
noventa e nave centavos); Silvio Luiz Telles de Menezes que constou ter:
aplicag5o de ronda Hixa no valor de R$ 311,75(trezentos e onze reais e setenta e
cinco centavos); saldo em conta corrente -- Caixa Econ6mica, no valor de R$
22.115,44(vince e dais mil, cento e quinze reais e quarenta e quatro centavos);
Walter Luis Tozzi de Camargo que constou ter: 1/2 im6velna rua Botelho, 528,
no NQcleo Residential Urbano Ana Helena, nesta cidade no valor R$
252.349,39(duzentos e cinquenta e dois mil, trezentos e quarenta e nave reais e
trinta e nave centavos); um late de terreno n ' 08, no loteamento Santa Maria,
nesta cidade, no valor de R$ 135.524,00 (cents e trinta e cinco mil, quinhentos
e vinte e quatro reais); um sexto de late de terreno n ' 06, quadra 08, no
loteamento Santa Maria, nesta cidade, no valor de R$ 165.706,01 ( cents e
sessenta e cinco mil, setecentos e sais reais e um centavo); uu sexto de late de
terreno n ' 04, quadra 08, no loteamento Santa Maria, nesta cidade, no valor de
R$ 137.957,50(canto e trinta e sese mil, novecentos e cinquenta e fete regis e
cinquenta centavos); um sexto de lots de terreno n ' 16, quadra 05, no
loteamento Santa Maria, nesta cidade, no valor de R$ 121.847,67(canto e vinte
e um mil, oitocentos e quarenta e fete reais e sessenta e sate centavos); um
sexto de late de terreno n ' 15, quadra 05, no loteamento Santa Maria, nesta
cidade, no valor de R$ 102.393,00(canto e dais mil, trezentos e noventa e tr6s
reais); um im6vel na rua J61ia Buena, 223, centro, nesta cidade, no valor de R$
336.065,76 (trezentos e trinta e leis mil, sessenta e cinco regis e setenta e sets
centavos); um im6velna rua Julia Buena, 213, centro, nesta cidade, no valor de
RS 320.495,93 (trezentos e vinte mil, quatrocentos e noventa e cinco reais e
noventa e tr6s centavos); um barracio e terreno na rua Alfredo Engler, 280,
centro, fiesta cidade, no valor de R$ 204.674,78 (duzentos e quatro mil,
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seiscentos e setenta e quatro reais e setenta e tito centavos); um im6velna rua
CoroneIAmAncio Bueno, 819, centro, nesta cidade, no valor de R$ 534.048,21
(quinhentos e trinta e quatro mil, quarenta e alto reais e vinte e um centavos);
50% de um veiculo GM, corsa sedan, ano 1999, no valor de R$ 6.750,00 (sais
mil, setecentos e cinquenta reals); um veiculo Volkswagem, Sedan 1500, ano
1971, no valor de R$ 2.313,23 (dais mil, trezentos e treze reais e vince e tr6s
oentavos); um veiculo Polio-Weekend-Fiat 2013, no valor de R$ 35.000.00
(trinta e cinco mil reais); faldo em poupanga Banco do Brasil no valor de R$
677, 5 1(seiscentos e setenta e fete reais e cinquenta e um centavos); faldo em
costa corrente Banco do Brasil no valor de R$ 272,08 duzentos e setenta e doin
reais e tito centavos); saldo em aplicagao financeira Banco do Brasil-
Poupanga, no valor de R$ 810,01 (oitocentos e dez reals e um centavos); saldo
em poupanga Banco do Brasil no valor R$ 3.013,89 (tr6s mil, treze reais e
oitenta e nove centavos; faldo em conta corrente Banco Santander R$ 64,55
(sessenta e quatro reais e cinquenta e cinco centavos); saldo em conte corrente
ltaQ no valor de R$ 10,00(dez reais); saldo em poupanga ltaQ no valor R$
1.049,06(hum mil, quarenta e nave reais e leis centavos); faldo em VGBL ltaQ
no valor de R$ 576,38; faldo em conta corrente Caixa Econ6mica no valor de
RS 1.500,93 ( hum mil, quinhentos reais e noventa e tr6s centavos); faldo em
poupanga ltaQ no valor de R$ 5.476,20(cinco mil, quatrocentos e sessenta e
fete reais e vinte centavos); Wanderley Teodoro Filho que Gonstou ter: uma
mora Fazed/2016, no valor de R$ 3.750,30( tr6s mil, setecentos e cinquenta
reais e trinta centavos); uma moto Yamaha/2016 no valor de R$ 4.976,40
(quatro mil, novecentos e setenta e leis reals e quarenta centavos); um
flnanciamento paco de R$ 3.440,20 (tr6s mil, quatrocentos e quarenta reais e
vince Gentavos); um cons6rcio Kawasaki no valor de R$ 12.280,80 (doze mil,
duzentos e oitenta reals e oitenta centavos); e Wilian Barbosa do Morrinho que
constou ter: um im6vel no Jardim Dona Imla no valor de R$ 190.000,00(cento
e noventa mil reals); 27, 419% de um im6vel urbane na Vila Jorge Zambom no
valor de R$ 15.000,00 (quinze mil reais); 33,333% de um im6velno Sino Bela
Vista no valor de R$ 115.00,00(canto e quinze mil reais); um veiculo Honda
Civic LXL/2012, no valor de R$ 46.787,00 (quarenta e leis mil, setecentos e
3oitenta e sese reais) e faldo em conga corrente na Caixa Econ6mica no valor de
R$ 1.915,07 (hum mil, novecentos e quinze reais e fete centavos). A seguir,
foram chamados o Senhor Prefeito Eleito e Vice Prefeita para ocuparem sous

lugares, os quaid, devidamente diplomados, tamb6m, apresentaram Declaragao
de Bens, atendendo ao disposto no Art. 61 da Lei Orgfnica do Municipio,
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combinado com o Art. 5' do Regiments Intemo da Cfmara Municipal: Marcia
Gustavo Bemardes Refs, que constou ter: um tergo de casa Late 12, quadra N,
no Condominio Fazenda Duas Marias, nests cidade, no valor de R$ 304.953,13
(trezenLos e quatro mil, novecentos e cinquenta e tr6s reais, e treze centavos);
uma casa residencial, no lote 02, quadra X, no Condominio Dual Mariah no
valor de R$ 815.044.00 (oitocentos e quinze mil e quarenta e quatro reals); um
tergo da propriedade no late 07, quadra 1, no Residential Ville Saint Helene,
Distrito de Souzas, em Campinas-SP, no valor de R$ 175.500.00 (canto e
setenta e cinco mil e quinhentos reais); um autom6velVW/Passat 2.0, TS12012
no valor de R$ 45.000,00(quarenta e cinco mil reais); um autom6vel Corollla
SEGToyota/2003, no valor de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais); um
autom6vel AWD/BMW/2010, no valor de R$ 90.000,00 (noventa mil); agnes
da Vale S/A no valor de R$ 16.308,00(dezesseis mil, trezentos e oito reals);
propriedade da totalidade da participagao na empress Solaiis, Treinamento,
Com6rcio e Eventos Eireli no valor de R$ 95.000.00(noventa e cinco mil
reais); aplicagao em renda axa Bradesco/Santander no valor de R$ 460,00
(quatrocentos e sessenta reais); conga corrente hail/Unibanco no valor .de R$
122.362,23 (canto e vince e dais mil, trezentos e sessenta e dots reais e vinte e
Eras centavos); conta corrente Caixa Econ6mica no valor de R$ 126.814,99
(canto e vince e sais mil, oitocentos e quatorz6 reais e noventa e nove centavos);
hmdos de investimentos hai/Unibanco no valor de R$ 128,79(cents e vinte e
tito reais e setenta e novo centavos); VGBL-ltaQ Vida e Previd6ncia no valor
de 25.731,29(vinte e cinco mil, setecentos e trinta e um reais e vinte e novo
centavos); dinheiro em esp6cie, moeda nacional, no valor de R$ 25.000,00
(vinte e cinco mil reals); Rita de Cissia Siste Bergamasco que constou ter:
cinquenta por cents de uma casa residencialna rua Vereador Jose Pinto Catao,
201, Jardim Botanico, nesta cidade, no valor de R$ 125.000,00 (Gento e vinte e
cinco mil reais); cinquenta por cents de uma casa residential na rua Ceara, no
bairro Dom Bosco, nests cidade, no valor de R$ 125.000,00 (cents e vinte e
cinco mil); Caixa PP no valor de R$ 528,41 (quinhentos e vinte e tito reais e
quarenta e um centavo; CDB Santander no valor de R$ 20,19 e Costa Corrente
Santander no valor de R$ 51,51(cinquenta e um reais e cinquenta e um
centavos). Em seguida, foi destacada a presenga do Secretariado a ser nomeado
na Administragao dais mil e vinte e um -- dais mil e vinte e quatro, condom)e
indicagao do Senhor Prefeito eleito, que ja ocupavam deus lugares, sendo des:
Secretfria de Administrag5o e Finangas - Elisanita Aparecida de Moraes;
Secretfria de Assist6ncia Social Andrea Dias Lizun ; Secretfrio de
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Desenvolvimento Econ6mico e Social -- Lucio Tomasiello; Secretfria de
Educagao - Cristina Pinto Cano Bonini Hosikawa; Secretiria de Gabinete
Maria Emilia Peganha de Oliveira Silva; Secretfrio de Govemo Valdir
Antonio Parish; Secretirio de Juventude, Esportes e Lazer - Rafael da Silva
Blanco; Secretgria de Defesa do Meio Ambiente - Vice Prefeita - Rita de Cfssia

piste Bergamasco; Secretfrio de Neg6cios Juridicos - Fabiano Augusto
Rodrigues Urbane; Secretiria de Obras e Servigos Femanda Angelica
Santana; Secretfrio de Planejameno Urbane - R6mulo Augusto Arsufi Vigatto;
Secretfria de SaQde - Maria do Cameo dc Oliveira Pelisao; Secretfria de
Turismo e Cultura - Maria das Gragas Hansen Albaran dos Santos; Secretgrio
de Mobilidade Urbana- Josino Jose da Silva; Secrete'io de Seguranga Publica
Edgard Mello do Prado Filho. A seguir, o Sr. Presidente nomeou um Secretfrio
ad hoc" para auxilif-lo no desenvolvimento da sessaa, sendo o Sr. Walter Luis

Tozzi de Camargo. Nomeado o Secretfrio o Sr. Presidents determinou a feitura
da Chamada dos Senhores Vereadores, onde foi anotada a presenga dos
seguintes Senhores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de Souza Munoz,
Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza,
Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi
de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho.
Realizada a Chamada o Sr. Presidents, proferindo as seguintes palavras: "Sob a
protegao de Deus, iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao,
saudando a today as autoridades presences na Sessao, dizendo que ida se abster
de declarar os nomes de dada um, mas em noms do Sr. Prefeito eleito, atual
Prefeito e Prefeito eleito, saudou sodas as autoridades presented. Em seguida, o
Sr. Presidents anunciou a execugao dol:lino Nacional Brasileiro e a seguir do
Hine do Municipio de Jaguariana. Executados os Hines a Sr. Presidente
solicitou a Sra. Ana Paula Espana de Souza Muniz que tlzesse a leitura do
seguinte texts Biblico: Primeiro Livro dos Reis, Capitulo 3, versiculos de 5 a
12: "Em Gabaon, durante a noite, o Senhor apareceu em sonhos a Salomio.
Deus Ihe disse: 'Pena, O que Ihe posse dar?' Salomio respondeu: 'Tu
demonstraste grande amor para com o teu servo Dadi, meu pai, porque, diante
de ti, ele caminhou na fidelidade, na justiga e na retidio de coragao para
contigo. Tu guardaste para com ele esse grande amor e Ihe deste um filho que
hoje se assenta no trono deli. Agora, Senior, meu Deus, 6s tu que fazed teu
servo reinar no lugar de meu pai Dave. Eu sou bem jovem e nio sei homo
govemar. O teu servo se encontra no meir do teu povo que escolhestes, povo
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numeroso que ngo se pods contar nem calcular, de tgo grande que 6. Ensina-me
a ouvir, para que eu samba govemar o teu povo e discemir entre o bem e o mal.
Pris quem poderia govemar esse teu povo tgo numeroso?' Agradou ao Senhor
que Salomdo tivesse pedido essay coisas. Entao, Deus disse para ele: 'Porque
voc6 pediu ipso, e nio vida longa para voc6, nem riquezas, nem a morte de deus
inimigos, mas discemimento para ouvir e vulgar, eu fareio que voc6 pediu.
Dareia voc& mente sfbia e inteligente, homo ningu6m teve antes de voc6 e
ningu6m teri depois.'" A seguir, o Sr. Presidente declarou instalada a D6cima
S6tima Legislatura da Cimara Municipal de Jaguariana que atuaria daquele dia,
Primeiro de janeiro de doin mile vinte e um at6 trinta e um de dezembro de
dais mile vince e quatro. Em seguida, solicitou aos Vereadores Eleitos que
permanecessem em p6, para prestarem o Compromisso de Posse. O Sr.
Presidents proferiu as seguintes palavras: "Prometo exercer, com dedicagao e
lealdade, o meu mandato, manter e cumprir a Constituigao, observar as leis,
defendendo os interesses do Municipio de Jaguariana, e o bem de sua
populagao." Ato continuo, os Senhores Vereadores e Senhora Vereadora
disseram: "Assim o prometo." Feith o compromisso, o Sr. Presidents disse:
:Declare empossados no cargo de Vereador e de Vereadora a Cfmara

Municipal de Jaguariana, para o quatri6nio dois mil e vinte e um doin mil e
vinte e quatro os senhores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de Souza
Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro&ncio, Francisco de Souza
Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Munis, Rodrigo Reid de
Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Teller de Menezes, Walter
Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Morrinho". A seguir, o Sr. Presidents solicitou ao Secretfrio "ad hoc" que
procedesse a leitura do Termo de Posse dos Senhores Vereadores. Feita a
leitura, chamou um a um para assinar o Termo de Posse. Assinado o Terms, o
Sr. Presidents convidou o Prefeito Eleito, Mgrcio Gustavo Bemardes Reis, para
prestar seu compromisso, sends que, em p6, o mesmo disse: "Prometo exercer,
com dedicagao e lealdade, o meu mandate, mantel, defender e cumprir a Lei
Organica, observar as leis da Uniao, do Estado e do Municipio, promover o
bem gerd dos municipes e exercer o cargo sob a inspiragao da democracia, da
legitimidade e da legalidade." Solicitou, tamb6m, a Vice Prefeita, Rita de
Cfssia piste Bergamasco que prestasse o mesmo compromisso, sends que a
mesma, em p6, disse: "Prometo exercer, com dedicagao e lealdade, o meu
mandato, manter, defender e cumprir a Lei Organica, observar as leis da Uniao,
do Estado e do Municlpio, promover o bem gerd dos municipes e exercer o
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cargo sob a inspiragao da democracia, da legitimidade e da legalidade." A
seguir, o Sr. Presidente disse: "Declare empossado no cargo de Prefeito
Municipal de Jaguars(tna o Senior Mfrcio Gustavo Bemardes Reid e de Vice-
Prefeita a Sra. Rita de Cfssia Siste Bergamasco, os quais servo os responsaveis
pelo Poder Executivo, a parter de hoje, primeiro de janeiro de doin mil e vinte e
um at6 o dia trinta e um de dezembro de dais mil e vinte e quatro." A seguir, o
Sr. Presidente solicitou ao Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo, Secretfrio "ad
hoc" que procedesse a leitura do Termo de Posse do Senhor Prefeito. A seguir
chamou o Sr. Prefeito, MArcio Gustavo Bemardes Reid, para assinar o Termo
de Posse. Feith ipso, o Sr. Presidents solicitou ao Sr. Secretfrio "ad hoc:
Walter Luis Tozzi db Camargo, que procedesse a leitura do Termo de Posse da
Sra. Vice Prefeita, Senhora Rita de Cfssia Siste Bergamasco. A seguir chamou
a Sra. Vice-Prefeita, Rita de Cfssia piste Bergamasco para assinar o Termo de
Posse. Em seguida, o Sr. Presidente concedeu o uso da palavra (por at6 dez (lO)
minutos), aos Vereadores, cano desejassem, e homo todos fizeram uso, chamou
um a um, em ordem alfab6tica: pda ordem, tomou a palavra o senhor Alonso
Lopes da Silva que, depois de cumprimentar a todos, disse que ele achava que
era um memento importante para des, politicos, era um memento de reflexgo e
que no Pals tinha uma quesHo importante que era a Democracia e ele sabin que
tinham muitos que questionavam aquele regime mas, um regime que permitia
govemar e ser avaliado pda populagao, era um regime que deveria ser
guardado com muita dedicagao e, principalmente, com muito respeito, entao, a
questao da Democracia tinha de tomar uma coisa cultural no Pals, des n3o
poderiam permitir que aquele valor tio importance para a sociedade fosse
atacado dia a dia, ent8o um regime que permitia que des fossem avaliados, que
permitia que a populagao soubesse o que des estavam fazendo, o que o
Vereador, o Prefeito estavam fazendo, e o que des assistiram em Jaguari6na foi
aquilo, o Prefeito sends avaliado com suas propostas, com suas agnes para com
a populagao, foi reeleito, mas com a avaliagao e aprovag5o da populagao e os
Vereadores tamb6m, por ipso que tinham de guardar aquele conceito da
Democracia, que era um conceito importante; disse que ele queria deixar ali um
abrago para o Presidente da Cfmara Municipalque fez e fazia um belo trabalho
na Camara, principalmente, nas relag6es doles, onde pemlitiu que, naquele dia,
imperasse o respeito entry os Vereadores, que des discutissem id6ias,
discutissem, principalmente, o que iriam levar de proposta para a populagao,
entao, que o papal do Waltinho, sem dQvida alguma, foi um paper importante
de ensinamento que des irian levar para coda a vida deles, com a dedicagao
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dale, com a hist6ria dole e, principalmente, pennitindo que des discutissem e
olhassem na cara dos Vereadores com respeito, com senso democratico; deixou
um abrago aos Vereadores eleitos, em name da Paula, a Qnica Vereadora eleita,
ele cumprimentava a todos; deixou um abrago apertado para o Prefeito, para a
Vice Prefeita Rita e que todos continuassem a lula deles, e ele sabia que os
tempos atuais n5o estavam muito legais por causa da pandemia, onde viam, dia
a dia, a economia sendo parada, dia a dia, alguns projetos sociais sendo
questionados por causa da pandemia, e des tinham de enfrentar aquele desafio
em dais mil e vinte e um; disse que viu na TV que a Qltima parcela do auxilio
emergencial foi em dezembro e aquilo colocava uma situagao tamb6m
complicada para os municipios que teriam, de certa forma, acudir aquelas
pessoas e ousar na questao das political p6blicas, mas o desafio estava
colorado e GIGS, com dedicagao, com democracia, iriam superar aquele
memento e ele sabia que a vagina estava if, tinha uma luz no fim do tilnel e
tinham de superar aquele memento complicado para a humanidade; deixou um
abrago no coragao de dada um, em especial, um beijo para a esposa deli, a
Maria Emilia, para a filha deli, a Ana Emilia, e os parentes delis la; mandou
um beijo e se colocou at6 o pr6ximo desanio, agradecendo a todos (naquele
memento houve aplausos na plat6ia); em seguida, fez uso da palavra a senhora
Ana Paula Espina de Souza Muniz que, depois de cumprimentar a todos, disse
que era um momento de muita honra poder estar la e que ela estava muito
nervosa; falou que, naquele dia, ela assumia um cargo de Vereadora no
Municipio e que nio tinha sido facil, foram quinhentos e um votes, buscando
nas casas, em um trabalho que ela tinha feito com o Prefeito e, a partir daquele
dia, ela queria deixar o compromisso dela com a populag5o, e que se at6 o final
do mandato dela ela pudesse andar nas mas, conversar com a populagao,
receber o mesmo carinho que ela recebeu naquele tempo, ela sabia que estaria
cumprindo o paper dela homo Vereadora; disse que, naquele memento ela
estava muito nervosa, mas acreditava que, nos pr6ximos quatro antes, ela estaria
maid solta; agradeceu ao Presidents da Mesa, o Prefeito, a senhora Vice
Prefeita, o Waltinho, os Vereadores com quem ela ida trabalhar nos pr6ximos
anos, os Secretgrios; cumprimentou today as familial enlutadas que perderam
antes queridos para a COVID-19; pediu a Deus que dois mil e vinte e um fosse
um ano de muita paz, muita saade, muita sabedoria e que o Senhor Jesus
abengoasse a todos des; agradeceu a todos (naquele memento houve aplausos
na plat6ia); em seguida, fez uso da palavra o senhor Cristiano Jose Cecon que,
depots de cumprimentar todos, disse que ele tinha escrito algumas coisas mas,
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ele nio ida seguir cronograma nenhum; agradeceu, primeiramente, a Deus por
ele estar vivo; agradeceu a sua esposa FIAvia que notou os primeiros sintomas
da COVID, o intemou, acompanhou por vinte dias o que os m6dicos diziam
para ela, com muito sofrimento, segurou a familia dole, foi busch-lo e o ensinou
a andar, novamente, dando a ele o rem6dio na boca e ele queria homenagear
aquela maravilhosa mulher(naquele momento houve aplausos na plat6ia), e ele
continuou dizendo que, infelizmente, ele queria ter levado os filhos deli, mas
disseram que era uma pessoa s6 e ele costumava seguir regras; disse que, ha
quatro ands a mie dole estava na posse deli e ele prometeu para a mge dole e
para todos que o ouviam que ele ida ter dignidade e utica e aquilo ele fez,
abdicou da vida dole, no lugar de vicar fazendo discurso de 6dio em intemet,
fazendo "fake", fazendo coisas erradas, foi ele e os amigos deli do MDB atrfs
de emendas parlamentares para Jaguariana: oitocentos mil reais para o hospital,
oitocentos e quarenta mil reais para as UPAS, o Castro M6vel, dual
ambulfncias e muitos projetos pda cidade; aquele foio trabalho dole, que ele
achava que tinha fido digno e ele nio conseguiu fazer campanha e, mesmo
daquela fomla, ele teve uma boa votagao; nunca teve lada politico, o ladd dole
sempre foia populagao; ele notou que lada politico nio mostrava a
compet6ncia e, sim, o quanto se fazia para ajudar as pessoas, as familias da
cidade, porque existiam pessoas boas e ruins, tanto de direita coma de
esquerda, entao, ele preferia quando as coisas Cram boas, ele era situagao e
quando ele achava que nio syria coisa boa, ele syria oposigao e ele agradecia
sempre o Prefeito de ter portas abertas para com ele naqueles quatro anos; disse
que ele teria suas principais atitudes naqueles quatro anon que era a fiscalizagao
nas novas casas residenciais para que fossem entregues is familias que,
realmente, necessitavam, is pessoas carentes que nio tinham moradia de
verdade; ele trabalhava para as pessoas que estavam desempregadas, que
necessitavam muito de dignidade, trabalho e oportunidade para o javem e
tamb6m buscar verbas para clinical m6dicas, para que usassem menos a ala
CROSS, para que o povo parasse de sofrer e aquela lila CROSS era regulada
pelo Estado e existiam muitas pessoas sofrendo e ele, com os amigos dole do
MDB, estariam com certeza, buscando melhorias naquilo; parabenizou a todos
e disse que todos la foram escolhidos politicos por Jaguariana, por6m, nio para
serem fantoches politicos, loroteiros e, sim, para lutarem para que a riqueza de
Jaguariana fosse para as mesas das familial de Jaguariana; agradeceu a todos e
prestou sua homenagem aos profissionais da SaQde que estavam a metros de la,
lutando por vidal, colocando em riscos a saQde deles e das familial doles, e ele
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dava parab6ns a todos do Hospital de Jaguariana, aos UPAS e a todos os
profissionais da SaOde (naquele moments houve aplausos na plat6ia); em
seguida, fez uso da palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio que
cumprimentou todos os presentes e os que estavam assistindo peta transmissao;
disse que era um motive de muito privi16gio e uina honra estar if naquele
momento; se apresentou com muito prazer, dizendo que o name dole era
Erivelton Marcos Prodncio, mais conhecido coma Ton Proencio; ele nio tinha
sobrenome de familia abastada, ele nio veio de farnflia rica, era um brasileiro
comum, o que herdou da sua familia foram principios e valores, nio se
envergonhava de dizer daquilo, pols aqueles principios e aqueles valores o
levaram at6 1a; pols elsa heranga foio que o fez alcangar sous objetivos na vida
e ele ngo se envergonhava de dizer que ele era de uma familia pobre; ele nio se
envergonhava de dizer que, um dia ele passou na vitrine de uma loja e, is
vezes, ele quis uma roupa de marfa, um tunis de marfa e o pai dele nio podia
dar, mas uma coisa ele Ihe ensinou desde pequeno que, com muito trabalho e
com muito estudo, ele poderia alcangar os objetivos dole; o av6 patemo, senhor
Sebastiio Pro6ncio era um simpler Earl na cidade de Campinas e a av6 patema,
dona Luzia, uma simpler dona do lar e da mesma donna coma o av6 matemo
era um dimples mecfnico de autom6veis e a av6 matema uma samples diarista.
Ele era filho do Funileiro, que nasceu debaixo de uma ponte em Campinas, e de
uma mulder guerreira que abandonou sua carreira profissionalpara ser a rainha
do lar de sua familia, ela dedicou tudo de si para cuidar dole e dos dais irmaos,
Mateus e Felipe Pro6ncio; disse que o av6 dole sempre ensinou a familia
Pro6ncio que o trabalho dignificava o homem, e daquela maneira pais e bos
dole ascenderam a classy media; os pals dole, consequentemente, a16m do
trabalho, tamb6m, o ensinaram a imports.ncia do estudo e ele seguiu aquilo com
muito rigor, se formou em Administragao pda UniFAJ e estava no Qltimo ano
de especializagao em Economia pda Unicamp; falou que o trabalho sempre o
acompanhou desde muito redo, quando adolescents percebeu na rua que ele
morava, no Santa Cnlz, ele percebeu que as pipas que ele fazio elam melhores
do que as pipas que vendiam nas quitandas do bairro, entao, ele viu if uma
oportunidade de ganhar um troquinho, comegando o seu primeiro neg6cio com
apenas dez antes de idade e, logo mats a frente, para ganhar um troquinho, ele
tamb6m dave aulas de violio e aos vinte anon de idade teve o seu maier desafio,

abrindo sua primeira empresa; sentiu na pele e viveu a realidade do micro e
pequeno impresario brasileiro, com altissimos impostos e muita burocracia do
govemo; naquela data, queria ressaltar aos cidadios Jaguariunenses que, juntos
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cra possivel, sim, melhorarem o mundo; diziam que ele n5o conseguiria chegar
at6 ali sem fundo partidario e sem fundo eleitoral, diziam que ele nio poderia
chegar aL6 ali sem entrar no jogs da velha politica, diziam que ele n5o chegaria
ali somente com boas id6ias, diziam que ele nio poderia chegar at6 ali sendo
quem ele, realmente, era, mas, gragas ao bom Deus, aquelas pessoas estavam
erradas e ele era etemamente grato a familia deli e a todos que dedicaram os
deus esforgos para que aquelas id6ias fossem propagadas; em especial, disse
que ele queria agradecer algumas pessoas que foram fundamentais para a
campania deli: o amigo dole, Joie Rodrigues, o amigo deli,: Teo Willian, os
pals dele, a equips de campanha dele que, infelizmente, nio poderia estar ali,
mas, era uma equipe jovem, sua amiga advogada Jenifer, seu amigo que estava
se formando em Publicidade, Henri, as meninas que o ajudaram ao telefone, a
Leila e a Karine, agradeceu a Zegma,; agradeceu o pessoal do partido dole, o
doutor Elcio, o professor Alberto Rizzoni, o senhor Sergio Bergamasco que
foram pessoas que o ajudaram a chegar at6 ali; disse que o ex diplomata
brasileiro, Roberto Campos, dizia: "lnfelizmente, o Brasil. nunca perde uma
oportunidade de perder uma oportunidade" e, dianne disso ele se comprometia
com todos a trabalhar, diariamente, durante os pr6ximos amos, por uma jmela
de oportunidades, pois Jaguariana nio podia maid ter mats toto para os sonhos
das pessoas, o c6u deveria ser o limited Jamais perderia a oportunidade de
defender todos os dias do mandato deli a liberdade para trabalhar e se
desenvolver, afinal, o mellor projcto social que uma pessoa podia receber era
um bom emprego e o empreendedorismo era a mellor ferramenta que des
tinham de inclusio e mobilidade social sustentavel; para o plano emprego era
necessfrio que Administrag5o Publica, des, os futures govemantes da cidade,
sa:issem do caminho do empreendedor, e que chegasse de ''jeitinho", e chegasse
de aumento de taxas e chegasse de burocracias, e que des acendessem, disse
aos queridos amigos, as lubes para a liberdade; coma dizia o fi16sofo judeu,
Ludwig von Mises, "ld6ias e somente id6ias podem nos iluminar na escuridao";
naquele memento se comprometia e reaHirmava com todos a sua independ6ncia
na Cimara Municipale que ele nio estava la para discutir com pessoas, ele nio
foi eleito daquela maneira, mas ele estava if para discutir id6ias, ele nio
acreditava em pessoas, mas ele acreditava em id6ias, serra sempre guiado pecos
seus principios e polos sous valores, e da mesma forma coma estava estampado
na bandeira da cidade, "F6 e Trabalho", se dirigiu aos queridos Secretario,
queridos Vereadores, nobre Mesa, ele desejou que todos pudessem levar aquilo
adiante, aquelas dual palavras e que das pudessem os acompanhar naqueles
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quatro anos, "F6 e Trabalho" pudessem os acompanhar naquela jomada e
daquela maneira, ele nio tinha dQvidas que, juntos tomariam a cidade um lugar
admiravel; desejou um feliz dais mil e vinte e um para todos e estariam juntos,
homo ele disse na campanha dele; mandou um beijo no coragao de todos e para
item juntos para tamar, daquela maneira, homo ele disse, a cidade um lugar
admirfvel, fazendo da cidade uma refbr6ncia na Regiao Metropolitana de
Campinas e um portal do Circuits das Aguas e, naquele tempo, trabalhariam
para que novak liderangas da cidade fossem levantadas, fosse nos bairros, fosse
nas empresas, fosse no Poder Pablico, para irem juntos, porque somente juntos
poderiam trabalhar para que vivessem em um lugar melhor; falou que uma certa
vez ele escutou um parlamentar dizer que ele nio queria viver em outro pals,
mas ele queria viver em outro Brasil, e junta com todos, ele declarava, tamb6m,
que ele n8o queria diver em uma outra Jaguariana, ele nio queria ter de it
embora da cidade e ele nio queria que as pessoas precisassem sair de
Jaguariana para buscar outra oportunidade, e ele queria junta com todos
construir uma nova Jaguari6na, um novo rumo ja tinha comegado; agradeceu a
todos(naquele momento houve aplausos na plat6ia); em seguida, fez uso da
palavra o senior Francisco de Souza Campos que cumprimentou a todos
dizendo que ele queria, la, dizer braves palavras e que para ele era uma honra
muito grande ter sido eleito Vereador na cidade, pda responsabilidade e
objetivo que tinham naquela fungao que era de levar beneHicios para as pessoas;
disse que ele era a favor das discuss6es de id6ias da mesm& forma coma o
colega Ton Pro6ncio mencionou, se fosse aldo positivo para a cidade ele syria a
favor, se fosse negative ele syria contra; era para contarem com ele quando se
tratasse de assuntos que fossem positives para a cidade e quando fossem
negativos teriam a clara opiniao dole; agradeceu a todos os eleitores dole, is
pessoas que o ajudaram, aos amigos dole; agradeceu ao pai dole que estava la
naquele dia, o Boz6, era uma pessoa que por seis mandatos respeitou os sous
principios, os deus valores, era um politico que havia terminado no dia anterior
o seu mandato e saba limpo e tranquilo e com a conscifncia tranquila e era
daquela forma que ele queria exercer a fungal dole; disse que ele nio pensava
em alto antes, ngo pensava em doze e aquino ele falava para todo mundi,porque
o que ele pensava era fazer um bom trabalho naquele memento e sair limpo
coma o pai dele saiu; disse que ele estaria disposto a discutir id6ias,
independente de quem era o Prefeito, independente de quem era o Vice
Prefeito, independente de quem fossem os Vereadores e era para contarem com
ele a favor da populagao; comentou que ele escutou la o discurso do Ton e que
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se assemelhava muito ao o que ele pensava e tamb6m disse que o brasil da
cidade falava muito aquilo que des tinham de seguir, que era "trabalho e H":
Fide et labors" e, se des seguissem aquelas palavras, ele acreditava que

poderiam fazer um bom trabalho, porque aqueles eram os valores da cidade de
Jaguariana que tinha uma hist6ria muito bonita e des tinham o compromisso de
continuar mantendo a hist6ria bonita que era a cidade que todos tinham e era
para contarem com ele novamente a favor da populagao; desejou que Deus os
abengoasse e abengoasse a cidade de Jaguariana; agradeceu a todos (naquele
momento houve aplausos na plat6ia); em seguida, fez uso da palavra o senhor
Jose Muniz, que, depois de cumprimentar todos, disse que ele queria dar um
bom dia especial la para a mie dele, a dona Neuza que ele amava muito, a
pequena grande mulher, ao senhor Pedro, grande pai; agradeceu a des por judo,
o filho deli o Joie Pedro, a Maria Julia e a querida esposa Elenice Gonzaga
Muniz; falou que se ele fosse sitar nomes la ele terra mais de quinhentas e trinta
e sete pessoas mas, naquele momento, naquela oportunidade, primeiramente ele
queria agradecer a Deus por estar la vivo em um ano dificil, em um ano de
pandemia onde trabalharam; parabenizou o Prefeito pele Secretariado, que
flzeram um grande trabalho e, em name da Secretfria de Saade, parabenizou a
todos e se des estavam la, naquele dia, reeleitos, foi com trabalho, dedicagao e
muito respeito para com a cidade; pediu para que pudessem continual e que
foram eleitos pele povo, nio um nem dots e sim quinze eleitos pele povo, tends
a conflanga do povo e que GIGS pudessem fazer o melhor para a cidade, senio
des nio estariam la naquele dia; disse que ele ficava feliz porque ele sabia que
ganhar uma eleigao nio era f agile ser reeleito era pior ainda, e que fair da
cidade dole, de onde ele saiu, chegar em Jaguariana com catorze anon, catando
laranjas e, naquele dia, ser um Vereador reeleito em Jaguariana, ng.o era .f%.cil,

aquilo era trabalho, respeito, humildade e, arima de tudo, compromisso, porque
la ida ter o compromisso com a cidade, porque ele sabia que dave para fazer
muito mais, ele labia que o povo precisava de muito maid; ressaltou que estava
na plat6ia a sogra dole, a linda dona C61ia, que ele n8o tinha visto, pediu
desculpas e desdou bom dia a ela; disse para todos os jaguariunenses que
poderiam ter a certeza de que nos pr6ximos quatro argos ida ser de muito
trabalho, de muita dedicagao e de muito respeito e o Prefeito sabia que poderia
contar com ele naquilo que fosse bom para a cidade e para a populagao, serra
um ano de muito trabalho p6s pandemia e era para esquecerem o passado e
olharem para o futuro, porque doin mil e vinte e um chegou e ele tinha a certeza
de que, com aqueles Vereadores eleitos, des iriam fazer muito maid pda
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cidade, e poderiam contar ele sempre; mais uma vez ele agradeceu ao paie a
mie dole que sempre acreditaram e conHtaram nell, sempre f alaram que ele ida
estar la novamente, e aos quinhentos e trinta e fete votes, que nio Cram poucos,
Cram votos de confianga, porque senio ele nio estaria la naquele dia; agradeceu
a todos e desejou feliz ano novo, pedindo muita saQde a todos os
jaguariunenses, porque com saQde iriam alcangar os objetivos delis, porque
sem saOde nio Cram nada; parabenizou a Secretiria de Saade, a Maria do
Carmo que estava la e que maid uma vez abragou a Pasta que nio era fXcil o
trabalho, o cidad5o Hcava sem tudo, menos sem saade, e que foi feita justiga e
ela estava if novamente no cargo; lembrou que trabalharam muito na area da
SaQde e que conseguiram muitos recursos, conseguiram dar muitas coisas para
os jaguariunenses e ele tinha a certeza de que o trabalho nio ida paras;
parabenizou o Prefeito e desqou boa sorta, dizendo que pedissem a Deus
sabedoria par govemar para a cidade e para o povo dela, para govemar para
aqueles que maid precisavam e necessitavam; deixou seu muito obrigado e sua
gratidao e que Deus abengoasse grandemente o ano e a vida de dada um doles
(naquele memento houve aplausos na plat6ia); em seguida, fez uso da palavra o
senhor Rodrigo Reid de Souza que, depois de cumprimentar a todos, disse que
estava la para agradecer ao seu Deus, que nos quarenta e oito do segundo tempo
ele saiu para fazer campanha e, gragas aos apoiadores deli, ao eleitorado dole e,
principalmente, toda a f amelia dole, uma familia muito conhecida na cidade, a
familia dos Dal B6; agradeceu muito ao pai dole, porque ele estava la naquele
dia, era por conta dele, por conta dos valores que ele Ihe ensinou e que sempre
disse para ele estudar, correr atrfs, ele nunca teve nada de mios beijadas, da
mesma forma na campanha ele teve de Goner atrfs e I'mer a campanha dole, ele
teve de corner atrfs dos objetivos dele, gragas ao pai dole e a querida mge deli,
is irmgs dole, o assessor deli, o Murilo, ele agradeceu por Ihe acompanhar
todos os dias, prlncipalmente, a namorada deli, que eram onze ands de muita
ajuda, muita connianga; agradeceu por sempre estar com ele e disse que, com
certeza, era o respeito mutuo por todos os cidad5os jaguariunenses que
acreditaram, ngo s6 nile, ]nas acreditaram em todos os Vereadores que foram
eleitos, acreditaram no Prefeito e, daquela forma, homo ele tinha a certeza de
que toda a Cfmara de Vereadores e o Executive e o Secretariado devia aquele
respeito a populagao, nio s6 pelos quatrocentos votos que ele teve mas, naquele
dia, representando quake sessenta miljaguariunenses e, com toda a certeza, em
prol do bem a populagao; era para contarem sempre com ele; disse que ele
chegou de uma familia huinilde e estava naquele dia representando a cidade e
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tinha muitas pessoas humildes que poderiam contar com ele, que estava la para
renovar, era uma mudanga em promo bem para a populagao; desejou que Deus
abengoasse dada um deles todos que estavam la, a familia de dada um, com
muita saQde no novo ano; desejou um feliz dots mile vince e um a todos e que
nos pr6ximos quatro ands des pudessem fazer a melhor polftica em Jaguariana;
mandou um abrago a todos (naquele memento houve aplausos na plat6ia); em
seguida, fez uso da palavra o senior Romilson Nascimento Silva que, depois
dos cumprimentos a todos os presented, agradeceu a Deus por estar la mats uma
vez, agradeceu a familia deli, a esposa Juliana que se fazia presente naquela
solenidade, agradeceu pda paci6ncia ao lingo dos dezenove anos de convivio,
principalmente, a partir do memento da politica, sabiam a exposigao que tinha a
parter do mandate e ela sempre foi muito companheira; ele labia que n5o era
facilfazer politica e ela sempre entendeu aquele memento, foicompanheira, fai
parceira e ele queria agradecer a Juliana pda companhia; disse que ele era de
andar com poucas pessoas, mas sempre Cram pessoas confiaveis, leais e
companheiras e a Juliana era uma pessoa importante naquela tr4et6ria;
agradeceu a populagao de Jaguariana por fazer dole, a partir daquele moments,
o Vereador mais antigo de Jaguariilna, tr6s mandatos consecutivos, n5o era
f3cil, nio era magica e a Juliana estava la, a esposa dole, ela era testemunha de
como era o dia a dia dole, vinte e quatro horan na rua; estava na Jaguar Plfstico
ha dezoito ands, a noire, e polftica vinte e quatro horan, e o que ele falava
sempre que a politico n8o era nas soss(5es ou nas reunites de comiss6es, mas a
politica era vinte e quatro horan e o reflexo daquilo era a continuidade dole, a
aceitagao da populagao acreditando no trabalho deli, entao, ele Hicava feliz,
reforgava la o compromisso com a populagao de os defender e trabalhar sempre
com muita vontade, defendendo os bairros, deus anseios, brigando sempre por
melhorias, sempre em parceira com o Executivo; disse que o Prefeito sempre
foi um grande parceiro e ele ia seguindo naquela diregao; disse que teve um
mandate muito bom, produtivo, bastante projetos aprovados, ele tele no
mandato quinze pr(8etos aprovados, a16m de conquistas importantes e
relevantes para o Municipio, a UNIVESP trouxe para o Municipio em parceria
com o Chico Sardeli, a manutengao e ampliagao dos cursos da ETEC onde teve
o compromisso de ter a pedra da ETEC e ngo foi posslvel no ano passado
devido a pandemia, mas, com certeza, teriam no ano corrente e ele falava
sempre que investimentos eram nas pessoas e investimentos que das pudessem
sempre usuftuir e participar daquilo, entao, ele estava feliz e queria agradecer
sua equips, is quatrocentas e trinta e fete pessoas que, mats uma vez,
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acreditaram no trabalho deli, o pessoalque o ajudou, ele nio ida nominf-los
para nio se esquecer de ningu6m, mas tinha uma pessoa muito importante que
Ihe havia ajudado naquela corrida, olde tiveram sucesso, o ex colega Vereador,
o Willian Zidane, que foi um grande parceiro naquela corrida; deixou o seu
muito obrigado a ele, e disse que ningu6m chegava sozinho em lugar nenhum;
agradeceu e parabenizou os Secretaries, que foram parceiros naquele mandate,
os novos que estavam agregando com des na equipe, o Secretgrio de Seguranga
Publica, o Edgar e tamb6m o Secretgrio de Desenvolvimento Econ6mico;
deixou la um abrago especial ao Valdir Parish, grande parceiro e Secretirio de
Govemo, que ele teve a honra de n5o s6 ter um trabalho de mandar com o
Vaidir, mas o Valdir foi professor de matemftica dele, entao, des tinham
vinculos no Municipio e coma o 26 falou, des tinham uma hist6ria, chegaram e
foram muito bem aceitos pda populagao; agradeceu a todos e parabenizou os
novos Vereadores, os reeleitos e tinha a certeza de que serra uma Cfmara muito
produtiva, homo tinha fido a Cimara passada; falou que iriam juntos sempre
em defesa da populagao; parabenizou o Waltinho pda Gest5o dole, sempre
parceiro com des; parabenizou o doutor Junior por ter sido o maid votado da
Casa; parabenizou o Gustavo pda sua terceira reeleigao, a Rita, Vice Prefeita e
disse que estavam juntos, mandando um forte abrago a todos e desejando que
Htcassem com Deus(naquele momento houve aplausos na plat6ia); em seguida,
6ez uso da palavra o senhor Silvio Luiz Telles de Menezes que, depois dos
cumprimentos a todos, disse que queria agradecer a esposa dole que sempre o
acompanhava, sempre, que ele nio estaria ali se nio fosse pda ajuda dela;
agradeceu a Secretfria Grata pda ajuda, por toda a contribuigao e orientag6es e
apoio; agradeceu a Deus porque, naquele dia, era uma conquista estar if,
porque o trabalho dole ja vinha sendo feito nas mas todos os dias, atendendo a
populagao e era cato, que estar fardado la era um motivo de honra para ele, um
motive de honra prestigiar dada viatura parada, a dada viatura que ia para uma
ocorr6ncia, quando dodo mundo estava fugindo do problema des estavam a
frente de situag6es; parabenizou e agradeceu dada funciongrio de Jaguariana e,
atualmente, ele era funcion6rio de carreira e ele labia o quanto era importante
terem pessoas para trabalhar em prol da populagao e que nada do trabalho
adiantaria e o senior Prefeito sabia daquilo, se nio tivessem os funciongrios
que era organizar uma madeira, que era separar e limpar um local; agradeceu a
Deus por tudo e labia que n5o era fhcil mas, o trabalho deli seria feith; disse
que ele estava la para defender a causa animal, a qual ele tinha lutado ha muito
tempo, entao, dada um que o visse la em ama, ele ida representar o animal dole
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na Cfmara Municipal, ele tinha feith aquilo, ele gostaria de estar la com a
cachorra ele, a Pandora, que fez dodo o trabalho junta com ele, mas ela estava
vivendi vida de cachorro na chacara, rolando na lama, ela estava la naquele
memento; disse que ele gostaria de fazer muito maid e era por ipso que ele
estava la, naquele momento, de satisfagao a dada um que estava la des tinham o
privi16gio de poder subir ali em ama e falar que iriam fazed o melhor para a
populagao e ele queria trabalhar em prol das pessoas que eram deficientes em
alguma area, tinha dificuldades, pessoas que tinham inimeras situag6es a serum
resolvidas e, de repente, por malta de um ouvido, das nio conseguiam atingir o
resultado que das precisavam, entao, daquela forma, ele conseguiu se eleger e
estar if, ouvindo dada um nas mas, ouvindo os sous familiares e deus amigos;
agradeceu a todos e disse que era um prazer e que ida faber nos pr6ximos
quatro ands o melhor dole; agradeceu sua familia que confiou nile, a dada um
que saiu para a rua, a dada um que pediu um veto, a dada um que se esforgou do
lada dele; agradeceu e disse que ficava la o carinho deli por dada um delis,
dizendo que ele queria terminar a fda dole dizendo que, naquele memento, ele
estava na polftica, mas ja estava ha quinze anon na Policia Municipal e, por
inOmeras vezes, ele precisou do Prefeito Gustavo Reid, in6meras vezes ele
precisou da Rita Bergamasco e ligou no telefone deles pedindo ajuda e a Qltima
ajuda que ele pediu, at6 mandando uma mensagem para a Rita Bergamasco,
quando o telefone dole toc;ou a semana passada, quando encontraram um
cachorrinho no bairro Vargeao que tinha fido enterrado vito e ainda estava
viva, entao, as pessoas comegavam aquele desespero no "facebook" e,
normalmente, CIGS lembravam do telefone dole que Hicava la disponivel para
quem quisesse, entao, o telefone deli tocou pedindo a ele ajuda, o cachorro
estava com uma ferida muito grande, ainda estava vivo, entao, ele mandou
mensagem para a Rita Bergamasco que o apoiou, o ajudou, o Prefeito Gustave
Refs, des retiraram aquele animalde la, levaram para uma clinica, deram apoio
e ele estava se recuperando, e que tentaram mata-lo enterrado mas, nio morreu,
porque algu6m o defendeu e, daquela forma, tamb6m ele ida fazer com dada
um delis, que poderiam contar com ele e coma ele dizia na campanha dele,
;tchau, obrigado" (naquele memento houve aplausos na plat6ia); em seguida,

fez uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo que cumprimentou
o senhor Gustavo Refs, democraticamente reeleito na cidade e honrosamente
sendo reconduzido ao pesto de Prefeito Municipal; cumprimentou todos os
Vereadores, na pessoa do doutor Jilnior, m6dico conceituado, amigo, cristio e
muito bem votado na Qltima eleigao para estar no pesto naquele moments;
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cumprimentou os senhores Secretirios Municipais, destacando, nominalmente,
o Secretfrio RafaeIBlanco, amigo e amigo do MDB de Jaguariana, ao qual ele
cumprimentava todos os demais Secretirios Municipais, e n8o menos
importance, a figura feminina que representava a polftica de Jaguariana, a Vice
Prefeita, Rita Bergamasco, na qual ele cumprimentava todas as mulheres
presentes naquela cerim6nia; disse que era uma honra estar, naquela manga,
naquela cerim6nia de posse dos novos dirigentes municipais de.Jaguariana e ele
tinha o prazer e privi16gio de, na Qltima eleigao de novembro, e ja estava
exercendo o mando ha quatro anos junta a Cimara Municipale la ele queria
fazer uma mengao ao tempo, queria relembrar aquele janeiro de dois mil e
dezessete quando, pda primeira vez, assumiu uma madeira coma Vereador na
Camara, tomou posse e exerceu o mandate de quatro ands, mandato testado nas
Qltimas eleig6es olde, polo processo democratico, conseguiu a reeleigao para
mats quatro anon porque o trabalho foia maier marfa dele naquele periods;
muitas alegrias e tristezas passaram tamb6m polo tempo, mas ele gostaria de
deixar if e pedir licenga para ler um trecho de uma mensagem que ele recebeu
na noite anterior de dais amigos, a amiga deli, a Creusa, se ela o pemlita la
cite-la e o amigo Ricardo Caminado e ele achou muito oportuno e conveniente
levar naquela manhg aquela mensagem, e fez a seguinte leitura: "Dizem que
antes do rio entrar no mar, ele tem modo, olha para trac, para todd ajomada que
percorreu, para os fumes, as montanhas, para o lags, pele camiilho sinuoso que
trilhou atrav6s das florestas e povoados, e v& a sua frente um oceans tio vasto
que entrar nell nada mais 6 do que desaparecer para sempre, mas nio 6 outra
maneira, o rio nio pode voltar, ningu6m pods voltar, voltar 6 imposslvel na
exist6ncia, o rio precisa se aniscar e entrar no oceans, somente ao entrar no
oceano o medo ir6. desaparecer, porque apenas entio o rio sabers que nio se
grata de desaparecer no oceans, mas tamar-se oceano"; disse que aquelas
palavras eram de Khalil Gibran que era um fi16sofo indiano e ele achou
oportuno para o memento para dizer aos nobres Colegas, que estavam
assumindo naquela manha, que n8o teria volta, o caminho era s6 adiante e o
caminho tinha de ser a defesa daquela cidade que amavam, que era Jaguari6na;
disse ao Prefeito que ele tamb6m era o rio que caminhava em diregao ao oceans
de novas profundezas e de novos momentos a serem vividos, que os quatro
ands atrfs prepararam aquele caminho, mas os desaflos des n8o conheciam
ainda; falou que aquele era o compromisso do agente pablico, aquele era o
compromisso que dada um doles tinha de assumir, tinha de conduzir a vida das
pessoas, tinha de conduzir uma cidade que crescia e se desenvolvia a dada dia,
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uma cidade que o progresso era pujante, nio dava para frear, des tinham de
seguir aquele mesmo caminho para chegarem no oceans, coda um tinha o seu
oceans; disse que, na trajet6ria deli coma Vereador, ele teve um desafio grande
em dois mil e dezenove, que foi exercer a presid6ncia da Camara; por dois ands
ele conduziu o Poder Legislativo, dais anon de muito trabalho e dedicagao,
foram sacrificios pessoais, quantas vezes ele deixou a familia deli, quantas
vezes ele deixou a vida pessoal para defender os interesses da Cidade, nio 6oi
f aol, enftentaram talvez o major marque assolava o pals, o maida corrupgao, o
mal do desmando, o mal da vaidade, mas nio teve meds de enfrentar; colocou
projetos de lei naquela Casa para dar tranquilidade ao cidad8o jaguariunense de
que o Poder Legislative estava sendo conduzido com respeito, e que mementos
difTceis estavam vivendo na hist6ria onde a cidade e o mundi passou por uma
pandemic, e a condugao de Jaguariana que, des amavam, pele Prefeito Gustavo
Reid foi austera, forme e dedicada, preservando vidal, mas o Poder Legislativo
participou efetivamente daquilo, e estavam la os Vereadores reeleitos que
participaram efetivamente daquele processo, dada qual com a sua parcela, com
o seu tijolo para construir a base s61ida que vivam naquele momento; disse que
ele tinha a consci6ncia de que quando entrou na vida publica, coisas Hlcaram
para bras, o filho dole ficou para bras, a esposa dole ficou para trac, a familia
dole ficou para bras, porque tinham sessenta mi! vidas sob a responsabilidade
dole, e ele n5o deixou de ser pai, ngo deixou de ser esposo, n5o deixou de ser o
Waltinho, mas ele tinha de pensar que sessenta mil vedas estavam sob a
responsabilidade dole, nio era f aol; disse aos senhores e senhora Vereadores
eleitos que o desaHio comegava naquele dia, ngo tinha dia e nem hora para
acabar; falou sobre o futuro, o futuro da cidade, coma ele falou que crescia e se
desenvolvia mas, que en&entava ainda o mal da pandemia do coronavirus e
tinham de ter muito mas, muito trabalho para enhentar aquele momento, a
Economia padecia, a Educagao padecia, a SaQde padecia e se des nio se
unissem para enfrentar um Qnico virus, des iriam vicar brigando por motivos
desajustados da politica e as vidas poderiam it embora por conta daquilo e des
precisavam de unidade, um pals de unidade, uma cidade de unidade por conte
daquilo e la, naquele moments, des nio eram partidos, mas des eram
Jaguariilna, e a honra aquela bandeira, a honra a cidade de Jaguariana era a
maier marca; pediu, naquele memento, licenga a todos para fazer a leitura de
um texts que ele tamb6m achava oportuno para aquela data e que dizia o
seguinte: "0 homem pablico 6 o cidad5o de tempo inteiro, de quem as
circunstfncias exide o sacrificio da liberdade pessoal, mas a quem o destino
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oferece a mats confortadora das recompensas, a de servir a nagao em sua
grandeza na eternidade", disse que aquelas palavras eram do saudoso e sempre
Ulysses Guimaraes; por flm concluiu sua fda agradecendo a dada um que
conHtou o veto para ele estar la naquela manha; agradeceu sua equipe de
trabalho, la tinha a presenga do amigo e sempre companheiro Edson, mas
muitos outros o ajudaram e lutaram para que aquele momento acontecesse e na
pessoa do Edson agradeceu a toda equipe de trabalho que, bravamente,
conseguiu coloca-lo, naquele momento, dianne daquele desaflo; falou que serif
injusto nominar a todos, foram quinhentos e quarenta e nove votes, mas ele
tinha a certeza de que a torcida era muito maior, a torcida para que judo desse
certs e para que a vida prosseguisse no seu rumo; por fim deixou sua Qltima
mensagem para o ano de dais mile vinte e um, feliz ano novo a todos para que
com muita H construissem a Jaguariana que sonharam, a Jaguariana tio amada
e bonita por natureza (naquele momento houve aplausos na plat6ia); em
seguida, fez uso da palavra o senhor Wanderley Teodoro Filho que, depois de
cumprimentar a todos, disse que ele queria agradecer as quatrocentas e
dezesseis pessoas que depositaram veto de confianga nell, parabenizar o
Prefeito, a Vice, os seus Colegas pda eleigao e aHtrmar que, juntos, de la para a
frente, des conduziriam a cidade, os votos das pessoas que deram a des aquela
responsabilidade e ele estava muito feliz por estar la e labia do peso da
responsabilidade; disse que juntos ele tinha a certeza de que iriam trabalhar
polo bem comum dos sessenta mil moradores da cidade; agradweu sua esposa e
sua filha if presentes e que seu filho n5o pods estar la por questao da pandemia;
e que ele ngo ida sitar nomes porque muitas pessoas o aludaram no decorrer da
campania e se ele citasse nomes ida estar esquecendo algu6m e ida estar sends
injusto; pediu a Deus saQde e ele se comprometia la com a cidade em retribuir a
confianga que deram a ele, nos Qltimos quatro anos e que Deus os iluminassem,
que Deus dense um bom ano para todos CIGS; agradeceu a todos(naquele
moments houve aplausos na plat6ia); em seguida, fez uso da palavra o senhor
Wilian Barbosa do Morrinho que, depois de cumprimentar a todos,proferiu as
seguintes palavras: "bom dia Senhoras e Senhores; bom dia a todos os
presented, Srs. e Sras. Secretfrios e Secretfrias Municipais, indicados pele
nosso Prefeito, demais autoridades e aos sous colegas Vereadores e em especial
para a iinica Vereadora mulher daquela legislatura que se iniciava, a Ana Paula
Espana"; a seguir, disse que ele ida fazer um discurso de improviso mas, ele
resolveu escrever um pouquinho para compensar as vezes em que ele bateu na
trace, entao, ele pediu um pouquinho de paci6ncia para todos e ida gastar um
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pouch do tempo que ele nio teve oportunidade; falou que o moments era de
gratidao, n8o mats do que agradecer, ele poderia fazer naquele espago que Ihe
era dado; todos la sabiam que ele se considerava um contemplado pda
persist6ncia, e muitos la sabiam, tamb6rn, que tudo poderia conspirar para que
ele tivesse deixado de lado aquela sua pretensao e aquele sonho de representar a
cidade dole junto ao Poder Legislativol poderia dizer que viveu momentos
diflceis nos Qltimos ands, alguns, consequ6ncia de suas escolhas e outros
devido ao destiny, ao acaso e que n5o tinha como escolher, influenciar ou
modificar, mas, gragas a Deus e aquino para ele era seu grande tesouro, nio
faltava na vida deli amigos e amigos queridos que, quando ele pensava em
aposentar aquele sonho, des Cram os primeiros a o incentivarem, motivarem e
acreditarem no potential dele; quando ele sequer pensava em disputar mats
uma eleigao aqueles mesmos amigos ja estavam com id6ias e projetos para que
ele aplicasse no mandato dole homo Vereador; homo era cruelaquela pandemia,
em today as suas faces, e maid uma delay era ngo poder ter la com ele, ou
melhor, la no belo Teatro Municipal, a presenga de dada um doles, com quem
compartilhava a alegria dense dia de posse, que era a realizagao de um sonho
coletivo e que, gragas a Deus e aquelas pessoas amadas, ele foi corrado com a
Eleigao em 15 de novembro; aquela eleigao nio foi £3cil, claro que nunca era,
mas a16m das mudanl?as na Legislagao Eleitoral, conviveram, pda primeira vez,
com uma eleigao em meio a uma pandemia global, onde ele e a maioria dos
clandidatos, nio sabiam exatamente homo se comportar, coma abordar o eleitor,
o que fazed, homo se policiar diante da necessidade de distanciamento, homo
cuidar da pr6pria saQde e de todos que os rodeavam e, ao mesmo tempo, levar
as propostas doles e conquistar a confianga necessfria para ser digno do vote,
mas ele sabia que para ele talvez fosse necessirio ser tudo diferente para que
dense certs, quem babe ele tamb6m n5o necessitasse de uma forcinha la de
ama, pra chegar at6 aquele memento (quem poderia decifrar os desfgnios de
Deus?) pols foia primeira vez que esteve em uma campanha sem as duas
pessoas que mats o amaram nesta vida, e era clara que trocaria milderrotas pda
presenga delis la, mesmo que ele estivesse com des na plat6ia coma ja
aconteceu. mas. novamente dizia: homo decifrar a vontade de Deus? Ngo
poderia sitar dada pessoa que foi importance para que ele conseguisse chegar
at6 1a, mas tinha coma obrigag5o sitar algumas degas e, por ipso, desde aquele
memento pedia escusas para as que ngo ida nominar, mas dada um sabia coma
foi importante em dada momento desde a pr6-campanha at6 a apuragao das
umas; primeiramente, e nio poderia ser diferente, gostaria de agradecer e
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tamb6m parabenizar, dada um dos candidates e candidatas do Partido dole, o
PDT, pois sem o empenho daquela chapa, do time delis, ngo teriam feito dois
Vereadores, entao, agradecia o empenho e trabalho da Vereadora eleita Ana
Paula e dos suplentes: Joio da Kombi, Xanddy, Inalda Cabelereira, professor
Carlos Candela, Biana Nobre, Fatima Claudeeno, Adalto Pinto, Je do Pilates,
Anderson Hollyood, Wellington Gomes, Ray Lira, Belo e Marisa Bablerl
agradeceu o pessoal da Executiva do PDT, a Secretfria Grata, o Maurizio, a
Jana, que foram fundamentais para a vit6ria deli, agradeceu por terem

participado daquele processo eleitorale por fazerem parte daquela chapa
vitoriosa; agradeceu ao seu parceiro de campanha de rua, o Joio Paulo
Pinheiro, o Coco, que nio estava la devido a pandemia, mas que foi de extrema
importancia nos cones enormes que tiveram durante o pleito; agradeceu a todos
os sous parentes, mas em especial, n5o poderia deixar de agradecer ao seu tio
Reinaldo, que sempre acreditou nell e mesmo quando estiveram distantes, em
poucos momentos, sabia que la no ftmdo ele sempre torceu por ele. Atualmente
ele era, sem davida, a Higura terrena que maid se aproximava de um pai para
ele; agradego a sua ex-esposa, polo empenho e pda conHlanga, bem homo de
toda familia dela e dos sous $1hos, que tinha grande consideragao e,
independentemente de qualquer questao pessoal, o apoiou e confiou novamente
o vote nile; agradeceu sua namorada, Janaina, que mesmo ngo sendo muito
afeta a politica nio relutou um instante em o apoiar e entender coda correria e
mementos de aus6ncia e, kinda de quebra, levou todd sua familia para torcida e
apoio; a ela seu muito obrigado; nio poderia deixar de agradecer ao seu
assessor da campanha, seu parceiro de toda vida, seu grande primeiro amor, seu
fllho Bruno, que foi fundamental para que ele acordasse todos os dias motivado
para as atividades de campanha; e tamb6m seu .filho Dave, que mesmo ainda
uma crianga, sempre passou, com o initio dole, o amor necessgrio que o
motivava e o fazia feliz; por fim, agradeceu a dubs pessoas que mesmo ngo
estando if, ocupando uma daquelas cadeiras, estiveram com ele e estavam
naquele momento, e disse com emogao: "Obrigado Pai, Obrigado Mie. Era
inevitfvel em dada reuniao, em dada visita, falar ou ouvir falar de voc6s, e foi
muito, muito bom saber come voc6s marcaram a vida de tantas familial amigas
na cidade de Jaguari6na, e aquela amizade foi, era e seria sempre o maior
tesouro que des Ihe deixaram." Disse que, naquele dia, a16m de ser um
moments para agradecer, tamb6m era uma oportunidade de reiterar
compromissos, e o compromisso que ele queria fimlar era com cada cidadio e
cidadi da cidade, e reaHirmava aquilo perante o Prefeito e a Vice Prefeita,
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perante seus Paras do Legislativo e perante o primeiro escalio da G;;i3o
Publica local, que ladas as suas demandas seriam em prol da populagao de
Jaguariana na busca de seu bem estar; estava a partir, daquele dia, coma
Vereador de seu Municipio, mas era e sempre seria um advogado e, homo tal,
acreditava na independ6ncia dos poderes: Executive, Legislative e Judiciario, e
que des deveriam atuar de forma harm6nica, na busca constance por justiga
social; disse que ele acreditava no Estado de bem estar social, pols labia, sim,
aos Govemos promoverem pollticas pablicas de inclusio social, de combats
mis6ria e a qualquer tipo de discriminagao ou desigualdade; acreditava e
defenderia, de forma intransigence, a democracia em Jaguari6na e no pals, pois
nio havia espago para retrocessos e autoritarismo; acreditava, por fim, que a
transformagao da sociedade apenas se dave atrav6s da Educagao, s6 atrav6s do
conhecimento e sua difusio irrestrita que conseguiriam a tio sonhada
mobilidade social, brando pessoas da pobreza e das martens da sociedade; aos
amigos e amigas desejou que tivessem todos um doin mil e vinte e um cheio de
esperanga, que pudessem passar por aquele momento dificil, que os govemos se
entendessem e que a populagao fosse vacinada o maid rapids possivel, para que
deixassem de contabilizar as mortis e o infinito sofrimento das familias que
perderam enter queridos; agradeceu a Jaguari6na e pediu para contarem sempre
com ele(naquele memento houve aplausos na plat6ia). A seguir, o Sr.
Presidents concedeu uso da palavra (por at6 dez (lO) minutes), a Sra. Vice-
Prefeita, Rita de Cfssia Siste Bergamasco que na tribuna, iniciou sua fda
cumprimentando a todos, cumprimentando o Prefeito Gustavo Reis e dizendo
que era um prazer maid uma vez estar la; pediu pemiissao para cumprimentar o
;Juninho", o chamando daquela forma com todd o carinho; o Walter;

cumprimentou todos os Vereadores e Vereadora, os Secretfrios parceiros;
cumprimentou sua cidade Jaguariana; disse que ela nio costumava escrever
nada e que, is vezes, ela se repetia, pediu desculpas casa acontecesse de falhar
em alguma palavra ou memento, mas que todas as vezes que ela escrevia, ela
errava na hora de ler; disse que o tempo, que bom que tinha o tempo, exclamou,
porque o tempo fazia toda diferenga na vida da pessoa, quando ela sabin
aproveitar bem, e ela ngo ida ser modesto em dizer que ela nio soube
aproveitar bem o tempo, porque ela sabia e labia porque ela foi filha de pals
maravilhosos, ela teve uma infancia maravilhosa, uma juventude maravilhosa,
ela escolheu uma pronlssao que ela amava que era ser Assistente Social, e coma
carreira politica foi por um acaso que ela estava la pda quarta vez, mas que ela
tamb6m gostava de razed com o compromisso de honestidade, por que, is
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vezes, parecia que era uma palavra tio banda, mas nio era, porque a
honestidade era tudo, porque se a pessoa era honesta ela conseguia tudo, e que
bom que tinha o tempo, que bom que tinha o Juninho ali na Mesa, e ela tinha
aquela liberdade porque o Juninho, ele nasceu na Rua Alfredo Engler onde ela
nasceu, depots chegou o Morrinho, que era o forasteiro, chegou depots com os
paid e que tamb6m era da Alfredo Engler; falou que a Alfredo Engler era uma
rua onde des diziam, e o Juninho labia disco, que se fechassem as laterais da
rua, virava uma clinica psiquiatrica saudavel, entao, era uma rua muito boa e
des tiveram uma inf2ncia muito banana, entao, o tempo era muito bom;
lembrou que, atualmente, ela tinha sessenta e dois amos e estava na terceira
idade e que bom que ela estava na terceira idade, ela ia na ala preferential, ela
estacionava na vaga preferential, at6 porque ela baba no cairo do ladol ela
estava la pda quarta vez, duas vezes Vereadora, dual vezes Vice Prefeita e o
tempo Ihe fez conhecer o Gustavo Reis, conhecer o Prefeito Gustavo Reis e,
maid ou menos, em dais mil e novo, dais mil e dez des comegaram um
;namoro" de bom, disse para a Larissa, namoro bem modesto, e que a mie deli

o conheceu antes e que ela ja era Ga dole, e juntos com o tempo CIGS criaram
uma lealdade de um trabalho e de um compromisso com a cidade de
Jaguariana, que era a cidade dela e que ela tinha muito orgulho de dizer que era
a cidade dela, mas que era a cidade de todos des, e ela nio queria ser bairrista e
dizer que a cidade era de quem tinha nascido nelas, nao, mas a cidade era de
quem morava nela, de quem escolheu Jaguariana e quem estava nela, quem
queria morar nela, porque era uma cidade boa, de qualidade, uma cidade linda,
que ela achava linda a Jaguariana, e que quando ela ia para Campinas, ela
voltava, era muito bom chegar, o ar era diferente, e com aquele portal
maravilhoso que tinham e que ela nio tinha nenhuma mod6stia em dizer que ele
era linda e quantas outras coisas lindas tinham na cidade; lembrou de quanto
trabalho tiveram nos anos que se passaram e que foram muito dificeis; o
Prefeito nio gostava muito quando ela entrava no gabinete dole nao, porque, is
vezes, ela falava algumas coisas, mas aquilo era lealdade, era tatar sempre
aquilo que estava pensando, entao, era por ipso que conseguiram estabelecer
uma relagao muito banana e por ipso que conseguiram fazer um govemo onde
ngo tiveram a minima vergonha de chegar nas casas das pessoas e entregar
homo se fosse um trof6u, que ela viu o Gustavo fazer vgrias vezes, um trof6u
que era a prestagao de contas, de noventa e novo por cento daquilo que tinha
fido proposto quatro anos atr6s e na outra mio tinham o Plano de Govemo para
os pr6ximos quatro anon, porque CIGS sabiam o que a cidade precisava, porque

26



⑤ Cfmara Municioalde Jae ariuna
Estado de S&o Paulo

des nio tinham vergonha de dizer que des precisavam, sim, investir em muitas
areas ainda, porque nio foi possivel fazer tudo o que des queriam fazer e na
hora em que des cumprissem uma etapa, iriam surgir outras etapas, porque
aquele era o compromisso politico, porque parecia que politica tinha virado um
palavrao fein, mas nao, porque politica era a arte de govemar e quando tinham
compromisso com a politica, com a arte de govemar, des govemavam, des
faziam gestao, des mostravam o que fez e o que iriam iazer sem ter vergonha;
campanha politica tinha acabado e todos des la tinham o compromisso de
trabalhar pda cidade de Jaguariana, com toda a diversidade que a cidade
pudesse ter e que des respeitavam, mas nio iam se esquecer que o maior
compromisso que tinham era com a populagao da cidade e des tinham nas
costas doles compromisso muito major do que qualquer outro cidadao, e
Jaguariana merecia ser melhor ainda do que ela ja era, porque ela era uma
cidade linda, uma cidade diferenciada, uma cidade que conquistou o seu amigo
do idoso e ela riu, pediu desculpas com todd o respeito de que quando ela viu o
debate de Campinas, um dos candidatos falou que ida implantar o amigo do
idoso na cidade e ela achava que pele amigo do idoso n8o se implantava, e sim
conquistava junta com virias areas, aquilo era s6 um exemplo de muitas outras
coisas que conquistaram; disse que a orgulhava muito estar com o Gustavo e
estar homo Vice Prefeita da cidade que ela amana e que ela tinha o
compromisso, que a orgulhava muito e ela achava que aquilo servia para todos
Dies que forum eleitos e para os Secretaries, de n8o desligarem os telefones,
para que os celulares ficassem ligados o tempo inteiro e quando ele tocasse era
para atender, mesmo que nio conhecesse o namero, porque era algu6m que
estava querendo ou precisando de alguma coisa; disse que Prefeito nio
desligava o celular deli e que ele poderia n5o responder na hora, mas ele n5o
desligava, estava sempre ligado e o deja tamb6m; entao, GIGS que foram
reeleitos era para continuarem nio desligando e os que foram eleitos era para
deixar ligado e Secretfrios tamb6m, porque Secretfrio tamb6m era cargo
politico, tamb6m tinha de deixar, porque aquele era o compromisso que tinham
com a populagao de ouvir a populagao e saber o que ela precisava e CIGS nio
terem vergonha de dizer que aquilo poderiam fazer e aquilo nio poderiam, e
tinham de dizer a verdade, porque quando diziam a verdade olhando na cara, as
pessoas acreditavam neles, entao, era aquele o recado que ela queria deixar para
todos; disse que softeram muito no ano corrente e que foi um ano muito difTcil
para todos, mas pedindo desculpas falou que a Sa6de de JaguariOna deu um
show, a Educagao deu um show, e dar show em um ano muito dificil, n5o era
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f aci], govemar uma cidade, nio era Hci] estar ]a no dia a dia, porque a
responsabilidade que tinham nas costas era muito grande, era tio grande quanto
serem chefbs de familia, quanto terem filhos, quanto criarem filhos e ela tinha
muito orgulho, ela tinha dais filhos, ela tinha a Lara e tinha o Erik, com muito
orgulho, tinha duas netas a Rafaela e a Manuela, que ela tinha muito orgulho;
tinha muito orgulho da cidade dela, do trabalho dela, tinha muito orgulho de
nio ter vergonha de dizer aquilo que ela pensava e ela gostaria, coma mulher e
aquilo ela nio poderia deixar de fazed, e pediu ao Prefeito, pediu desculpas por
quebrar o protocols e pediu para ele vicar em p6 1a na frente do paled, convidou
a Ana e today as Secretirias para subirem no paled, a Flora, a Lad(e assim,
todas as mulheres Secretirias subiram ao pasco, sendo das: Secretgria de
Administrag5o e Finangas - Elisanita Aparecida de Morals; Secretiria de
Assist6ncia Social- Andrea Dias Lizun; Secrete'ia de Educagao -.Cristina Pinto
Cano Bonini Hosikawa; Secretfria de Gabinete Maria Emilia Peganha de
Oliveira Silva; Secretfria de Obras e Servigos - Femanda Angelica Santana;
Secretfria de SaQde - Maria do Canto de Oliveira Pelisao; Secretiria de
Turismo e Cultura - Maria das Gragas Hansen Albaran dos Santos; a Vereadora
Ana Paula Espina de Souza Muniz, a Sra. Flora Bemardes Reid, e a Sra. Larissa
Buschinelli); disse que o tempo dela expirou e com sodas as mulheres no palco,
falou para as pessoas procurarem uma cidade que tivesse uma representagao,
uma representatividade feminina coma tinha em Jaguarian% em carlos do
primeiro escalio do Govemo; disse para a Ana Paula que ela estava s6 na
Camaro, mas ia fazer maid; agradeceu ao Gustavo polo reconhecimento e pelo
empoderamento que ele dava a today das, mulheres e o respeito que ele tinha
com dada uma delas; agradeceu a todos, mandou um beijo para a Hllha dela e
disse que ela a amava; aos colegas Secretfrios desejou boas vindas dizendo que
des faziam a diferenga, muito agradeceu(naquele moments houve aplausos na
plat6ia). O Sr. Presidents da Sessao, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, fez
uso da palavra e, depois de cumprimentar a todos, disse que ele ida s6 fazer
uma mengao a uma pessoa que estava la e que era o amor da vida dole, a
Olguinha, e que desculpassem as mulheres, mas ela era a mulher mats bonita de
Jaguariana e estava la; a seguir, disse que, seguramente, todos des la presentes
tinham um objetivo comum: sob o comando de Deus, tamar aquele pedacinho
do Brasil, que chamavam de Jaguariana, um lugar dada vez melhor, para todos
os que ali buscavam refugio, o bem comum era o objetivo major; bem comum
significava o bem de dada pessoa individualmente, e o bem de todos em
conjunto, da comunidade em vista da pessoa; Cram pessoas diferentes, eram
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diferentes os caminhos que escolheram para atingir a meta, mas, a meta era a
mesma; alguns preferiam perconer o caminho a passes largos, outros preferiam
a seguranga a agilidade; uns caracterizavam-se mais pda pressa, outros pda
cautela; uns pareciam preferir it de caminh5o, outros de bicicleta, eram postures
diferentes, crengas diferentes; diferentes hist6rias, mas a mesma meta: a meta
era uma Jaguari6na dada vez melhor, para dada jaguariunense; o desejo era de
que dada um que em Jaguariana veil buscar construir sua vida fosse tratado
homo 6nico, como se fosse o Qnico para quem os bens Cram dirigidos: que
todos encontrassem a tranquilidade, a seguranga, o progresso, a paz que
almejavam; disse que ele tinha o objetivo de trabalhar em prol da Familia, do
Direito ao Trabalho, crendo na verdade de que as instituig6es econ6micas
deviam estar ao servigo do Homem e que o caminho que escolheu e que
pretendia perconer, tinha premissas bem claus: os principios nos quais
basearia a sua atuagao Cram tr6s: o bem comum, a felicidade, pessoa} e do
grupo ao qualpertenciam, era a aspiragao mfxima de dodo ser humano; queriam
ser felizes, fblizes nests mundi e, depois, plenamente felizes na vida etema e
para aquilo necessitavam realizarem-se homo cidadios: atingir a plenitude que
shes fosse possfvel; o bem comum era o conjunto das condig6es da vida social
que permitia aos grupos e a dada um dos deus membros atingir de maneira mais
completa a pr6pria perfeigao; oferecer, na medida do possivel, as condig6es
para o desenvolvimento nos vfrios campos(social, fisico, espiritual, cultural,
laboral) de suas capacidades; Democracia Participagao; sentir-se cidadio
com direitos e deveres, com voz ativa no desenvolvimento do municipio,
participants nas tomadas de decisio era outra aspiragao do ser humana, que
merecia ser contemplada; a16m daquilo, a multiplicidade de opini6es
provenientes de diferentes cultures, diferentes experi6ncias de vida,
possibilitava uma ampliagao do campo de visio, variagao de detalhes, que
implicavam numa correta tomada de decisao; o6erecer instrumentos(ser, ele
mesmo, um instrumento) para a participagao mais pr6xima da populagao na
administragao publica; Solidariedade, que numa sociedade homo a doles, era
muito f'acilperceber homo as pessoas dependiam umas das outras: umas faziam
pao, outras consertavam carros, outras, ainda, ensinavam os filhos doles, ou
curavam subs feridas, todos dependiam de todos; existia uma interdepend6ncia
das pessoas, aquilo levava a consideragao de que todos Cram responsaveis por
todos; se ocorresse uma falha no sistema, todo o compo sofia; solidariedade nio
era simplesmente um sentiments de compaixao pele outro que sofria, mas era
determinagao arne e perseverante de se empenhar pele bem comum, era saber-
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se responsavelpela vida do outro, por sua felicidade ou so&imento, seu sucesso
ou fracasso; reconhecer que era responsavel pelo outro, e amir de acordo com
aquela responsabilidade; segundo uma expressao c16ssica: "opus solidarietatis
pax": a paz 6 ftuto da solidariedade; cultivar o senso de solidariedade nas
criangas e jovens (plantando no jardim das novak gerag6es) atrav6s da Cultura,
Educagao, Assist6ncia Social, Esportes. Eis ai mais um anseio de uma vida
inteira; a16m disco, disse que tinha certos coma valores ftmdamentais (nos quais
se ftmdavam) da vida social, a verdade, a liberdade e a justiga; a verdade existia
e era muito mais que uma coisa, porque a verdade era uma Pessoa que tinha o
noms de Jesus, ngo era um mere apanhado de opini6es, ela deveria ser buscada;
sem a Verdade todos os relacionamentos se quebravam, ela era coma que a
argamassa que mantinha unidos os blocks de uma construgao, e sem aquele
alicerce, e sem argamassa, nenhum edificio se manteria de p6; liberdade que
nio significava autonomia individualista: fazer tudo o que Ihe dava na telha,
mas tinha coma principal caracteristica a possibilidade de fazer a escolha certa:
o que signiHlcava opg6es de escolha, inexist6ncia de press6es extemas a pr6pria
consci6ncia para a escolha, possibilidade de expressao dos principios de vida, e
obviamente, armando com today as consequ6ncias de suas escolhas, o que queria
dizer, assumir a responsabilidade por suas agnes; Justiga, segundo a 6ormulagao
classica, justiga consistia em dar ao pr6ximo o que Ihe era devido, devendo
estar intrinsecamente ligada ao valor da pessoa humana, a sua dignidade, aos
sous direitos, especialmente, numa 6poca em que, apesar de ser a justiga tgo
proclamada aos quatro ventos, muitas vezes, na realizagao concreta, se recorria
a crit6rios unicamente utilitaristas, relegando a pessoa humana apenas um paper
secundgrio no "grande" jogo, a pessoa humana arima das coisas; caridade
Amor de Benevo16ncia, ja escreveu Sio Paulo: "Ainda que eu tale a lingua dos
homens e dos anjos, se ngo tiver caridade, sou homo bronze que ressoa ou coma
cimbalo que refine"; a caridade -- que n5o era esmola, nio era um simpler
sentimento de compaixao -- mas era o desejo operative de buscar o bem do
outro, coroava today as agnes possiveis de atuagao poiitica, buscar o bem do
pr6ximo, colocando-o arima do proprio bem, era o mfximo que se podia pedir
a um ser humano; o objetivo era grande, o alvo era alto, ele tinha um modelo,
Ele era Jesus de Nazar6, que viveu ha dais mil ands e ele labia que era
inalcangavel, mas tinha que sonhar muito alto para comegar a voar, buscar
atingir o sol, para, quem soubesse, chegar ao telhado. Ja disse um sfbio:
sonhai, e ficareis aqu6m"; e naquele dia primeiro de janeiro, dia mundial da

paz, dia de Santa Maria mie de Deus, ele pediu ao coragao dulcissimo de Maria
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que preparasse para des um bom caminho, pediu ainda que o Senhor do C6u e
da Terra os protegessem e os auxiliassem; agradeceu a todos (naquele memento
houve aplausos na plat6ia). A seguir, fez uso da palavra o Sr. Prefeito, Mfrcio
Gustavo Bemardes Refs que cumprimentou a todos dizendo que ele imaginava
que todos estavam if um pouch cansados mas, ele imaginava que um evento,
uma cerim6nia com quinze politicos falando, poderiam ter a certeza de que nio
demoraria menos do que dual horan; cumprimentou a querida, leal e parceira
Rita Bergamasco, por todd o trabalho que tiveram ao logo dos anos e todos os
que viriam pda frente, cumprimentou o doutor Junior dizendo que ele era um
cristao, um amigo de Jaguariana e por aquele tata que ele teve aquela votagao
expressiva; de igual fomla cumprimentou o querido Vereador e at6 entio
Presidente da Camara, o Waltinho, pda sua conduta rota, de carfter e de fazer o
papal digno de Presidents da Camara, a elevando nos maid autos niveis de
conduta morale ilibada; cumprimentou a mulher dole, a Larissa, pda paci6ncia
e que ser mulher de Prefeito era uma tarefa muito di$cile que ladas as novak
esposas dos Vereadores que soubessem daquilo, que ngo era tarefa facie, porque
o politico estava sempre muito ausente, estava sempre trabalhando vinte e
quatro horas por dia; cumprimentou a mge deli, a Presidents do Funds Social
de Solidariedade, a dona Flora, pelts valores e principios que norteavam a vida
deli; agradeceu a ela pda presenga; cumprimentou tamb6m os Vereadores
eleitos, agradeceu o Silva, a Ana Paula, o Cecon, o Ton, o Francisco, o 26
Muniz, o Rodriguinho, o Romilsom, o Menezes, o Wanderley o Wilian
Morrinho; agradeceu a presenga dos Secretaries, a Grata, o R6mulo, o Edgar
que naquele moments assumia a Pasta, o comandante Harman e toda a Policia
Municipal, desqando sucesso na nova Gestao, a Maria do Carmo, a Femanda, a
Cds Catao, a Maria Emllia, a querida None, que estava com ele desde o initio
da jomada em Jaguari6na, o Valdir Parisi, parceiro dole, o Rafael, o Josino, o
Lazio, desejando sucesso no Municlpio, a Andr6ia e a Elisanita; agradeceu em
name da Alzira e da Creusa, parabenizou todas as funcionfrias do Legislative e
tamb6m do Executivo que prepararam aquela bonita testa naquele dia;
cumprimentou seu amigo Presidents da Associagao Comercial, Joie Rodriguez
dos Santos, aquela importante entidade do Municipio; o Superintendente do
Hospital, Doutor Marcos Rios, a Doutora Dora, ex Vice Prefeita e futura
Superintendents T6cnica do Hospital, que estava la presente e agradeceu a
presenga dela; cumprimentou a todas as autoridades e entidades de times de
futebol if representada pelo Zidane, cumprimentou o diretor do Proton, o
amigo Edson, que fazia um trabalho importante no Municfpio de Jaguariina, e
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em nome do Juli8o e do Paulinho, cumprimentou todos os servidores que
estavam if presente e os que estavam em casa acompanhando aquela solenidade
de Posse dos Vereadores e do Prefeito; disse que ele recebeu no dia quinze de
novembro, de forma democratica, da maioria da populagao de Jaguariana, a
responsabilidade de um terceiro e novo govemo, e que formar um govemo e
nomear Secretirios colocando crit6rio t6cnico e nio politico, nio era tarefa f aol
diante de today as press6es e interesses por iris dos bastidores do Poder, mas
daquela forma ele fez com os quinze Secretarios, os tempos mudavam e des
tamb6m tinham de mudar; disse que acabou a era da politicagem, a era atual era
a era da resili6ncia, dos novos tempos que viviam e ele destacava la fete
importantes e fundamentais pontos do que syria o trabalho doles: o primeiro era
o prop6sito do Governs, era servir o povo, aquele era o prop6sito do Poder
Executive, o de servir o povo, servir a comunidade, as pessoas, a populagao; o
prop6sito de leis e de regulamentos era de servir os sores humanos e aquele
prop6sito era dos senhores e senhora Vereadores la presented; em segundo
lugar o trabalho e as responsabilidades, eram de responsabilidades, CIGS

estavam if de passagem, e CIGS os perderiam se amassem a madeira e deixassem
de lada os princfpios e o prop6sito principalque era o de servir o povo, aquele
era o prop6sito principal tanto dos Secretgrios quanto dos Vereadores; em
terceiro lugar, sem um plano a pessoa estaria fadada ao Racasso, o principal
papal do lider era saber a diregao e guiar a sua equipe naquele sentido e motivf-
los at6 que atingissem os sous objetivos; em quarts lugar n8o era para voar ou
cantar sozinho, fomiassem uma equipe que levassem sous objetivos a novos
nlveis, abrissem mio de alguma autoridade por des e elevassem suas ambig6es
ainda maid; em quinto lugar, os govemos que nio inovavam des envelheciam,
com id6ias que venceriam, a nova economia era baseada em inovag6es, nada
era maid forte do que grandes id6ias; em sexto lugar fazed lideres era um
segredo que s6 era compreendido por homens que venciam sous egos e
reconheciam que a maier conquista era um ser humana e nio construir tijolos, e
que existiam dual fom)as de administrar uma cidade, a forma traditional que
era fazed pr6dios, ponies e exista outra fomla diferente que era investir em
pessoas e ele optou por investor em pessoas, porque quando dava a chance de
uma pessoa fazer uma faculdade, aquino ningu6m brava dela, a ponte poderia
mir, o pr6dio poderia perecer mas, o diploma universitirio ningu6m brava dela;
quando criava uma Escola Das Arles, quando criava o Proleto Campe6es,
estava investindo em pessoas; e o s6timo e Qltimo panto, tinham a forte porque
trabalhavam em um Govcmo e o trabalho doles era a melhor coisa na vida dole,
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era a vida doles, com ele mudavam a vida de milhares de pessoas para melhor;
se lembrou que dias atrfs perguntaram para ele, na rua, qualera a politica dole e
ele respondeu que era a de dar a oportunidade de direitos iguais a todos, fossem
ricoh ou pobres, brancos ou negros, jovens ou velhos, respeitando a igualdade
de g6neros, independente da sua coloragao partidhia, dar o direito de moradia
diana, estudos, oportunidades de trabalho, de Saade, de emprego, ou sega, uma
politica plurale perguntaram a ele qualera o objetivo dole e ele respondeu que
era o de fazer o major programa habitacional na cidade, porque s6 quem pagava
aluguel sabia o quanto era dificil tirar noventa por cents, setenta, oitenta do
ordenado e jogar aquele dinheiro no aluguel porque era um dinheiro que nio
tinha volta; era o de dar a chance para um jovem fazer um curso t6cnico, de
continuar um programa fabuloso chamado "Proud Municipal", que com
orgulho ele criou, ele criou hf doze ands e que mais de dez mil jovens ja se
beneHciaram deli, de atrair empresas para gerar empregos . e progresso na
cidade; disse que, atualmente, estavam vivendo a maior arise de SaQde Publica
na hist6ria do pals, Cram maid de duzentos milbrasileiros mortal, o desemprego
no final do ano estava atingindo a casa dos catorze milh6es de desempregados,
os desafios que en#entavam Cram reais, s6rios e muitos e des nio seriam
encarados com f'acilidades em um curto perlodo de tempo, mas que todos
soubessem que, em Jaguariina, des seriam encarados com toda a forge e
dedicagao; quando muitos municipios baixaram as suas guardas na luta contra o
coronavirus, desmontando sous hospitais e Unidades de Campanha e depois
tendo de gastar mais dinheiro para monte-los novamente, em Jaguari6na nao,
des ngo baixaram a guarda na luta contra o coronavirus,(naquele memento
houve aplausos na plat6ia), e ele disse que mantiveram a Unidade de
Campanha, toda a equips de SaQde da Unidade de Campania de prontidao,
estava preparada para salvar vidas e, naquele dia, que se reuniam la era porque
foram escolhidos e escolheram a esperanga no lugar do modo, a uni8o em nome
de um s6 partido, o "Partido de Jaguariana", naquele memento era o "PJ", des
escolheram aquilo ao inv6s de brigas e disc6rdias; disse que a eleig5o ja tinha
passado e que, naquele dia, proclamavam o flm dos conflitos mesquinhos e
disputas pequenas que atrasavam o crescimento de uma nag5o, de um estado e
de um municipio e que, naquele dia, foram proclamar o trabalho de uni5o em
prol do crescimento de Jaguariana; falou que o primeiro ministry da Inglaterra
disse uma fuse: "Nio tenho a oferecer senio langue, trabalho, lagrimas e suter '
e era exatamente aquilo que ele oferecia a Jaguariilna, langue, trabalho,
lagrimas e suter; disse que tinha a plena confianga de que se todos des
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cumprissem os deveres doles, se nada fosse negligenciado e as melhores
provid&ncias fossem tomadas, coma estava sendo f'eito, des iriam superar
aquela pandemia e a tempestade de guerra pda vida e Jaguariana nio se
destacaria e nio sobreviveria se des nio unissem today as forgas do Executive,
do Legislativo, das Entidades de clause, dos representantes de bairros, para
enfrentar a arise oriunda de trag6dias que estavam vivendo e sendo vivenciada
no mundo atual, mas ele assumia a tarefa dole com entusiasmo e f6 e ele tinha a
certeza de que a causa delis n5o poderia perecer entry os homens e, naquele
moments, ele se sentia com o direito de conclamar o auxilio de todos e dizer
para que unissem as forgas deles e caminhassem juntos por Jaguariana e que
Deus abengoasse Jaguariana ;agradeceu a todos e desejou um feliz ano novo
(naquele momento houve aplausos na plat6ia). A seguir, o Sr. Secretirio
comunicou que Sr. Presidente entregaria aos Vereadores, Prefeito e Vice-
Prefeita, a Lei Organica do Municipio, bem coma o Regimento Intemo, em
arquivo eletr6nico. Entregando primeiramente, ao Sr. Prefeito e Sra. Vice
Prefeita e, a seguir, solicitou que um a um dos Srs. Vereadores se dirigissem a
Mesa, para receb&-los. Ressaltou que: a Lei Organica era a Lei que regis o
Municipio, foi promulgada, em 5 de abril de 1990, e revisada no ano de 1998,
tends ainda so6ido vgrias emendas, inspirada na Democracia, com o intuito de
construir uma sociedade livre, justa e solidaria, buscando promover o bem estar
de todos. O Regiments Intemo Cram as normas que regiam a Cfmara
Municipal, colaborando para que dada Vereador, agindo dentro de suas fung6es
legais, pudesse contribuir para que Jaguariina se desenvolvesse rumo ao bem
estar da populagao, sem perder sua qualidade de vida. Sua Revisit foi feita
atrav6s da Resolugao n ' 212, de 9 de dezembro de 2020 e entrando em vigor,
naquela data, I ' de janeiro de 2021. A seguir, o Sr. Presidente suspended a
Sessio para o Ato jolene de Transmissio de Cargo de Prefeito. Feita a
transmissio do cargo, o Sr. Presidente reabriu a Sessao, comunicando que ao
t6rmino daquela Sessio Solene, syria realizada a Sess5o Especial de Eleigao da
Mesa Diretora da Cfmara Municipal, para o bi&nio 2021/2022, na Sala das
Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato", na Cfmara Municipal, lembrando a
todos que a sessio serra restrita aos Senhores Vereadores e funcionfrios do
Legislativo Municipal, confomte Portaria n ' 094/2020. A seguir, o Sr.
Presidents agradeceu a presenga de todos, naquela longa sessio doles, dizendo
que foi uma sessio muito agradavel, desejando a todos um 6timo ano, com paz,
saade, felicidade e prosperidade. N8o havendo maid nada a tratar, encerrou
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aquela Sessio Solene. Nada maid havendo a Iratar, lavreia presente ata que aida
e achada conforme, vai devidamente assinada.

Vereador Afonsl
r'

Preld
lilia

Vereador Sil
Vice Presidente

ai/Telles de Menezes

VereadorgA)ih taub'Jspina de Souza Muniz
Primeira Secrete ria

Vereador
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Ata da Sessio Especial de Eleigao dos membros da Mesa Dimtora da Cfmara
para o bi6nio dais mil e vinte e um, dois mil e vince e dais, na D6cima S6tima
Legislatura da Cfmara Municipal, realizada no dia primeiro de janeiro de dais
mile vinte e um, is treze horas e quarenta e cinco minutos, na Saba das Sess6es
;Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal de Jaguari6na,
[oca[izada no Edificio Municipal Dr. Sebastiio Pads de A]meida, nests Cidade.
Tomou assento homo Presidente o Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Vereador maid votado nas eleig6es de quinze de novembro de doin mile vinte.
O Sr. Presidents nomeou o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo coma Secretfrio
:'ad hoc" para secretariar a Sessao, determinando o registry de presenga de
fomla eletr6nica nos terminais instalados nas mesas dos nobres Edis, sendo
anotada a presenga dos seguintes Senhores Vereadores: Alonso Lopes da Silva,
Ana Paula Espina de Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz
Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e
Wilian Barbosa do MorTinho. A seguir, proferindo as seguintes palavras: "Sob
a protegao de Deus, iniciamos os nossos trabalhos", o Sr. Presidents declarou
aberta a Sessio Especial de Eleigao da Mesa Diretora, para o bi6nio de dais mil
e vinte e um, dais mil e vinte e dots. Primeiramente, dos Srs. Alonso Lopes da
Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Ana Paula Espina de Souza Muniz,
Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Walter Luis Tozzi de
Camargo e Wilian Barbosa do Morrinho foi apresentado Requerimento para
que a decisis da Mesa Diretora fosse atrav6s do registry em chapa; o Sr.
Presidente suspendeu a Sessio para protocolo do referido requerimento que
recebeu o protocolo de nQmero um de dois mile vinte e um; reabrindo a
Sessao, foi colorado em discussgo o requerimento apresentado para que a
eleigao da Mesa foi feita na modalidade chapa; o senior Walter Luiz Tozzi de
Camargo pediu a palavra solicitando para que fosse feith retificagao do
requerimento, onde se lia "bi6nio dais mile vinte um, dais mil e vinte e tr6s:
passasse a ser "bi6nio dais mil e vinte e um, dais mil e vinte e dais". A seguir,
foi suspensa a sessgo para que consertassem um problema no terminal
eletr6nico para liberagao de senha. Decorrido o puzo concedido, o senhor
Presidents reabriu a sessao, colocando em votagao o Requerimento peta
processo eletr6nico, confomle preceituava o $ 3' do Art. 243 do Regiments
Intemo, o qual foi aprovado por unanimidade de votos. Decidida a forma de
registry, o Senior Presidcnte suspendeu a sessio para elaboragao das chapas;
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temiinado o puzo concedido, o Senhor Presidents reabriu a sessio e solicitou o
registro, junta a Mesa, dos candidates, sends registradas as seguintes chapas:
Chapa "A", sob protocols n ' 002/2021, sends os seguintes candidates: para o
cargo de Presidents: Vereador Alonso Lopes da Silva; para o cargo de Vice-
Presidente: Vereador Silvio Luiz Telles de Menezes; para o cargo de Primeira
Secretfria: Vereadora Ana Paula Espana de Souza Muniz; para o cargo de
Segundo Secretfrio: Vereador Cristiano Jose Cecon; assinaran o registry da
chapa, coma apoio os Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Wilian Barbosa do Morrinho, Romilson Nascimento Silva e Jose
Muniz; Chapa "B", sob protocolo n ' 003/2021, sends os seguintes candidatos:
para o cargo de Presidents: Vereador Jose Alaercio de Toledo Lima Junior;
para o cargo de Vice-Presidents: Vereador Rodrigo Reis de Souza; para o cargo
de Primeiro Secretgrio: Vereador Francisco de Souza Campos; para o cargo de
Segundo Secretfrio: Vereador Wanderley Teodoro Filho. A seguir, o Sr
Presidents determinou a leitura dos registros de candidaturas para
conhecimento de todos. A seguir, do Sr. Alonso Lopes da Silva foi apresentado
Requerimento para que a Votagao da Mesa Diretora fosse feita no Processo
Nominal de Votagao, em confomlidade com o Art. 243, 11, $ 2' do R. 1. Em
discussio pediu a palavra o senior Francisco de Souza Campos, agradecendo
os Vereadores la eleitos pda coligagao doles e quando ele falava coligagao
doles, ele falava PTB, AVANTE e PODEMOS, pda discussio que tiveram em
pensar em um name que pudesse presidir aquela Casa e, com ample respeito e
ampla transpar6ncia entre des, des chegaram, por {im, na conclusio de terem o
doutor Junior coma sendo o Vereador mais votado, coma Presidente,

encabegando a Chapa doles e acreditavam que um Vereador que pudesse
representar aquela renovagao para aquela Casa e que pudesse ter amplo
conhecimento na SaQde Publica e, falando em SaQde e Educagao, das Cram as
maiores Pastas, de maior gasto do Municipio e era clara que ele agradecia
tamb6m a disposigao do Rodriguinho em fazer parte daquela Mesa, daquela
Chaps come Secretfrio; ele homo primeiro Secretario; agradeceu ao Daley por
aceitar fazer parte daquela Segunda Secretaria; pediu vote aos novos
Vereadores para que des pudessem ter uma Cfmara que pudesse discutir junta
ao Executive os reals interesses da cidade; falou que quando ia uma proposigao
para aquela Casa, ele supunha que poderia muito bem acontecer de o Prefeita
acreditar que fosse bom para o Municipio mas, de cato, des poderiam entender
la que nio poderia ser bom e que precisaria de emenda e des gostariam de
discutir de uma maneira mais equilibrada com o Executivo. aquelc tips de
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questao, quando fosse para a Casa; pediu a consideragao pda chapa doles,
daqueles que ainda estavam em davida, para que pudessem contribuir com a
propositura doles, com a iniciativa delis de uma Cfmara realmente nova;
agradeceu. A seguir, o senhor Presidente esclareceu que a votagao nominal,
oral, se devia ao tata de que o sistema eletr6nico ainda n8o comportava outro
tipo de votagao naquele casa, chapas "A", "B", entao, por ipso que foi feith
aquele requerimento para que pudesse ser nominale que aquela votagao syria
eletr6nica e a votagao das chapas seria nominal; em votagao 6 Requerimento,
polo processo eletr6nico, conforms preceitua o $ 3' do Art. 243 do Regiments
Intemo, foia referido requerimento aprovado por unanimidade de votes, sendo
a eleigao da Mesa feita peta processo nominal. A seguir, o Sr. Presidents
determinou a leitura dos registros de candidaturas para conhecimento de todos,
novamente, sendo: Chaps "A", os seguintes candidates: para o cargo de
Presidente: Vereador Afbnso Lopes da Silva; para o cargo de Vice-Presidents:
Vereador Silvio Luiz Teller de Menezes; para o cargo de Primeira Secretiria:
Vereadora Ana Paula Espana de Souza Muniz; para o cargo de Segundo
Secretfrio: Vereador Cristiano Jose Cecon; Chapa "B", seguintes candidates:
para o cargo de Presidents: Vereador Jose Alaercio de Toledo Lima Junior;
para o cargo de Vice-Presidents: Vereador Rodrigo Reid de Souza; para o cargo
de Primeiro Secretfrio: Vereador Francisco de Souza Campos; para o cargo de
Segundo Secretfrio: Vereador Wanderley Teodoro Filho. Em seguida, o Sr.
Presidents solicitou ao Secretfrio "ad hoc" a feitura da chamada para que os
Vereadores proclamassem sous votes: pda ordem chamou o Sr. Alonso Lopes
da Silva que votou na Chapa "A"; Ana Paula Espina de Souza Muniz que votou
na Chapa "A"; Cristiano Jose Cecon que votou na Chaps "A"; Erivelton
Marcos Pro6ncio que votou na Chapa "A"; Francisco de Souza Campos que
votou na Chapa "B"; Jose Alaercio de Toledo Lima Junior que votou na Chapa
'B"; Jose Muniz que votou na Chapa "A"; Rodrigo Reis de Souza que votou na

Chapa "B"; Romilson Nascimento Silva que votou na Chapa "A"; Silvio Luiz
Teller de Menezes que votou na Chapa "A"; Walter Luis Tozzi de Camargo
que votou na Chapa "A"; Wanderley Teodoro Filho que votou na Chapa "B";
e Wilian Barbosa do Morrinho que voLou na Chapa "A". A seguir foi feita a
redagao polo Secretirio "ad hoc" e leitura polo Presidente do resultado da
eleigao: Chapa "A" com nove votos e Chapa "B" com quatro votes. O Sr.
Presidente. declarou, entao, homo vencedora a Chapa "A", com nave votos,
assam composta: para o cargo de Presidents: Vereador Alonso Lopes da Silva;
para o cargo de Vice-Presidente: Vereador Silvio Luiz Telles de Menezes; para
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o cargo de Primeira Secretiria: Vereadora Ana Paula Espina de Souza Munoz;
para o cargo de Segundo Secretirio: Vereador Cristiano Jose Cecon. Em
seguida, o Sr. Presidents interino convidou Presidente eleito para tomar posse
do cargo de Presidente da Mesa Diretora da Cfmara Municipal para o bi6nio
2021/2022, dizendo: "Declaro o Sr. Alonso Lopes da Silva empossado no cargo
de Presidents da Mesa Diretora desta Casa de Leis." A seguir, o Sr. Alonso
Lopes da Silva, Presidente eleito e empossado deu posse aos demais membros
da Mesa dizendo: "Declaro o Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes empossado no
cargo de Vice-Presidents da mesa Diretora delta Casa de Leis." "Declaro a Sra.
Ana Paula Espina de Souza Muniz empossada no cargo de Primeira Secretfria
da Mesa Diretora desta Casa de Leis." "Declare o Sr. Cristiano Jose Cecon
empossado no cargo de Segundo Secretirio da Mesa Diretora desta Casa de
Leis." Tomados os eleitos os assentos na Mesa Diretora, o Sr. Presidents
facultou a palavra para quem quisesse fazer uso, pedindo a palavra o senhor
Walter Luis Tozzi de Camargo, parabenizando todos os novos Vereadores
daquela Casa que la compunham o processo que la se instalava e se estabelecia
naquela garde; disse que gostaria de enfatizar o discurso feith, anteriomlente, na
cerim6nia de posse na sessio jolene, que participaram ha poucos minutos atras,
olde tinham de ter a consci6ncia de que, a partir daquele memento, des Cram
Jaguariana, a partir daquele momento aquela Casa de Leis, aquela Casa do
povo, aquela Casa que expressava dada vontade, dada interesse de quem os
estava assistindo, naquele memento, de quem vivia em JaguariOna e buscava
uma cidade crescente, com qualidade de vida, para que tivessem a certeza de
que la os treze Vereadores honrariam os sous mandates e levariam o processo
democrftico de forma equilibrada, n8o dave para dizer onde um poder se
sobrepunha a outro; o Poder Executive, Legislativo e Judici6i'io formavam o
sistema democrftico brasileiro, ningu6m era maior do que ningu6m, e aquela
Casa merecia, sim, sempre o respeito, era a Casa que expressava a vontade do
poco, coho ele disse anteriomlente, mas, principalmente, la era a pluralidade
de id6ias, todos os dias, a dada discussio que des Hizessem la, des teriam de
convencer os demais de que a proposta doles era valida; parabenizou naquele
memento o Presidents eleito, Alonso Lopes da Silva, amigo dele que, no
mandato anterior, na primeira Presid6ncia dole, exerceu, brilhantemente, a
fungao de Primeiro Secretgrio; disse que conduziram os trabalhos daquela Casa
com bastante honradez, deram a dinimica necessfria administrativa que a
CAmara precisava, construiram o principio do debate democrftico de id6ias,
inclusive na parte administrativa; falou que, naquele moments, o senhor
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Presidente teria a incumb6ncia e a responsabilidade de conduzir os trabalhos
delis por dois amos; disse que ele confiava a ele o vote dole na certeza de que
teriam um Poder Legislativo independente, um poder ison6mico, onde ningu6m
sobrepunha ningu6m, mas, principalmente, que os principios republicanos,
democraticos, fossem prevalecidos la em todas as quest6es; disse aos demais
membros da Mesa que ele entregou a des tamb6m o veto dole mas, na cobranga
da responsabilidade que o cargo os dava, e que ser o Primeiro Secretario, o
Vice Presidents, o Segundo Secretario, era assumir a responsabilidade
administrativa de todos os atos daquela Casa, e que nio fossem menos
democrfticas ou ments republicanas as atitudes deles, porque todo o reflexo de
uma Mesa Diretora acabaria inconendo em todos des, Vereadores, nos treze,
na Cfmara Municipal, porque era a imagem da Cfmara que estava em jogo,
mas des confiavam o vote doles, sabendo que des os iriam representar muito
bem; disse que tecendo sous Qltimos comentarios, naquele moments, primeiro
agradecendo a conHlanga dos dais ands passados junto a Presid6ncia daquela
Casa e que foram mementos difTceis, foram mementos de instabilidade no pals,
por causa da pandemia, foram mementos que exigiram da Presid6ncia dele
atitudes en6rgicas, principalmente, para canter e recuperar a credibilidade, e
aquela confianga foi dada palos membros da D6cima Sexta Legislatura que
trabalhou com hamlonia, com equilibrio e que debates de id6ias sempre
aconteciam la; diverg6ncias, com certeza, mas no amal os principios de respeito
sempre forum prevaleccndo, e ele esperava que la des conseguissem razor
sempre o mesmo dialogo naqueles pr6ximos quatro antes e ele acreditava, sim,
no potencial de dada um, ele acreditava, sim, que os principios cristios e ele
acreditava, sim, que dada um la estaria doando o seu mandato em prol de
Jaguariana; disse, por fim, que tinham um processo que acabou de se instalar e
que a democracia era feita de id6ias, a democracia era feita de discuss6es, e
que, inicialmente, ele tinha homo objetivo concorrer aquela Presid6ncia naquele
memento. mas muitas coisas acontecerem e, homo dizia o velho e traditional
Jinio Quadros, "forgas ocultas", por6m, sabiam que a democracia se fazia por
debates, e quando ele deixou de disputar o pleito daquela tarde, foi por quest6es
democrfticas e de debates, mas ele deixava com honradez, com dignidade,
exatamente o mandato que ele exerceu por dois ands coma Presidents e,
naquele memento, ele iniciava uma nova jomada de um projeto de quatro anos,
um proleto voltado para o cidadao, para a populagao de Jaguariilna; disse que
ida terminal com uma mixima: "do povo, com o povo e para o povo", era
aquilo que ele ida fazer e o gabinete dole estava aberto pam aquino, estava
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aberto para ouvir, debater, construir a Jaguaritlna e, com certeza, a foia sempre
;bonita por natureza"; agradeceu a todos; a seguir, pediu a palavra o senhor

Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que, novamente na presenga de todos, ele
queria parabenizar a todos que foram eleitos de maneira democrftica e que
C.S.Lewis costumava dizer que nio existiam caminhos ja feitos, e que o it de
todos fazia o caminho, e que, a partir daquele primeiro de janeiro, todos des
tinham a oportunidade de fazer um caminho diferente, de dar um rump
diferente para a cidade, e que polftica era colegiado, era a arte de construir
pontes, e que era muito f aol dialogar somente com quem concordava com CIGS
e que o desafio syria convencer aqueles que, muitas vezes, discordavam das
id6ias deles; mats uma vez ele ressaltou e reafirmou a posture dele homo um
Vereador independente; disse que ele nio foi eleito com dinheiro de partido e
que ele foi eleito atrav6s de doag6es voluntarias, talvez o primeiro Vereador da
hist6ria a ser eleito daquela maneira, e daquela maneira ele permaneceria para
que fosse algu6m que votaria independente, e que nio espemssem dole uma
postura de oposigao ou situagao, porque ele votaria conforms os principios dole
e os valores deli e aquilo que estivesse ligado ao desenvolvimento econ6mico e
social da cidade, o que mudasse de verdade a vida das pessoas, era para contar
com o apoio dole para ser algu6m que serra legala dada um delis la; ele
defenderia, independente do que fosse, id6ias, fosse do dado " A", lado "B" ou
qualquer outro dado que des quisessem imaginar la dentro da Camara; ele
esperava que, coma ele disse if na posse, as discuss6es doles ficassem,
realmente, no campo das id6ias, ele esperava que todos la pudessem tratar uns
aos outros com respeito e com responsabilidade e ele esperava que dada um la
fosse responsgvelpor coda decis5o que tomasse; ele esperava que ngo tivessem
influ6ncias external de determinados grupos politicos naquela Ca.mara, ele
esperava que dada um tivesse aquela postura, realmente, independente e maid
uma vez ele reafirmava o compromisso deli com todos CIGS, de que juntos des
iriam trabalhar para construirem uma cidade admiravel; agradeceu a todos; a
seguir, pediu a palavra o senhor Francisco de Souza Campos dizendo que ele
achava que mais do que discursos bonitos, as pessoas esperavam que des
fossem transparentes e condizentes com aquilo que des tinham falado, com
aquilo que falavam na rua; parabenizou o novo Presidente da Casa pda eleiqlao,
ngo era nada pessoal, mas ele acreditava que da mesma forma com as palavras
do nobre colega Walter Tozzi falando sabre a independ6ncia dos poderes, ele
nio conseguia enxergar a independ6ncia dos poderes que havia se colocado la
naquele memento, ele nio via uma politica nova, ele nio via uma politica
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condizente com aquilo que a nova Cfmara pregou nas mas durante as eleig6es e
nio era nada pessoal, e ele esperava que pudessem fazer um trabalho realmente
de discussao, teriam um bi6nio de muito trabalho; agradeceu a todos; em
seguida, pediu novamente a palavra o senhor Walter Luiz Tozzi de Camargo,
dizendo que ele gostaria s6 de ressaltar dual situag6es, quando colocou os
ideais republicanos e democrfticos, estava dandy um veto de conHianga e era
16gico que aquele vote seria cobrado evidentemente coma ele aclabou de
mencionar name a name de todos os membros da Mesa, e ele acreditava que
daquela fomla deveria ser e daquela forma ele conduziu, endo, era evidence
que la, des Cram treze para cuidarem de treze, aquele era o primeiro principio;
falou para o Francisco, sem medo de errar coma Montesquieu disse la atras,
que os Poderes elam independentes e estavam falando exatamente do principio
republicans, de constituig5o da repablica e dai des precisavam entender o que
aquilo fazia na prftica, era o dia a dia, era o proyeto que chegava, era o debate
que acontecia, era a fomla de defender o interesse do povo e nio interesses
pessoais nas discuss6es e aquilo ida ser marcante e decisive para que aquino
acontecesse naquela Casa; disse que ele queria s6 fazer uma ressalva la, ele
achava que tinha se equivocado em algum moments na fda deli, e ele
precisava fazer uma ressalva e fazer justiga, quando ele mencionou,
anteriomlente na sess8o solene, algumas pessoas que o apoiaram para chegar
at6 aquele moments, ele tamb6m nio nominou todos, mas ele queria fazer um
agradecimento especiala algumas pessoas que ele nio poderia deixar naquele
dia, naquela data, de mencionar; agradeceu imensamente o amigo deli, ex
Presidents daquela Casa, o Mauricinho Hossri, que muito o ajudou para chegar
onde ele estava naquele moments, ao amigo Talio, ao amigo Fabio, ao amigo
Rafael, ao amigo Jorge, ao amigo Andre e todos os outros que se ele n5o citou
naquele memento era porque as circunstincias ou at6 a emogao o embargava a
voz, mas poderiam ter a certeza de que des estavam no coragao deli pele voto
de confianga que deram a ele para fazer aquela jomada e aquela trajet6ria e
estar la, naquele dia primeiro, tomando posse coma Vereador; a des, o quito
obrigado dole; em seguida, o senhor Presidents, Alonso Lopes da Silva usou a
palavra desejando boa tarde a todos e sabendo que ja era tarde e que o pessoal
ja estava cansado, mas ele homo Presidente eleito queria conversar um pouch
com CIGS; disse que aquela discussio que o Francisco colocou ele achava que
algumas coisas tinham de deixar clara e at6 explicar aquilo para a populagao;
ele achava que des nio poderiam confundir nunca a questao de relacionamento
pessoal ou de relacionamento de amizade com a questao polftica, aquilo ele
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nunca conftlndiu e ele estava falando aquilo para deixar as coisas claus, para
nio ficarem subentendidas; disse que ele, realmente, tinha uma ligagao muito
grande com o Gustavo pda hist6ria que tinham na cidade, lembrando que na
primeira candidatura do Gustavo homo vereador, ele cstava junta, coma
prefeito ele estava junto; disse que ele foi para a Cfmara Municipal dentro de
um proleto e foia que ele sempre discutiu la dentro do projeto e aquele projeto,
sem dQvida alguma, foi dado aval pda populagao, na eleigao de quinze de
novembro, entao, des poderiam flcar tranquilos que aquela Casa teria
independ6ncia, sim, porque ele n5o confundia uma coisa com a outra, ele sabia
a representagao que tinha o Poder Legislative, ele labia a responsabilidade que
tinha; falou que algumas pessoas, no initio daquele processo, foram cobras dele
se ele era candidato a presidents e ele, em nenhum momento, falou que era
candidato a presidents, porque ele tinha de respeitar quem estava no poder,
quem estava homo Presidente que era o Waltinho, e ele falou aquilo para o
Waltinho de que qualquer mudanga que tivesse naquela Camara, na diregao,
terra de passar pele clompanheiro Waltinho, porque ele n5o precisava puxar o
saga do Waltinho mas, la, ele fez um bom trabalho coma Presidents, ele
democratizou as relag6es intemas daquela Casa, abriu de certs forma a Cfmara
para a populagao, que a pandemia acabou prqudicando um projeto que era
;Cfmara Cidadania", entao, tinha um projeto elaborado, um proleto dentro da

Cfmara que, realmente, estava funcionando, ele ngo poderia, em nenhum
memento passar por ama do trabalho que estava sends feito l4 colocando a
carroga na frente dos bois, entao, primeiro ele tinha de ter aquele respeito
aquele trabalho, entao, logo que foi dada a sinalizagao dentro da reivindicagao
que tinha de presidir a Casa, foia campo e fez aquele dialogo; falou que a
democracia era demorada e a demora, de certa fonda, quando chagava, ira dar
firmeza para o futuro, e ele estava dando aquela explicagao porque tiveram
Vereadores que falaram que demorou e explicou que demorou porque estava
sendo feito aquele entendimento e tamb6m respeitando o trabalho que estava
sends feito la dentro daquela Casa; disse que ele sabia que todos ouviram muito
la na sessio solene mas, se des ngo tivessem la uma Cimara compactada,
unida, com objetivo de discutirem as coisas de maneira democrgtica, dentro das
id6ias que o Ton colocava la, des nio iriam ter condig6es political e praticas de
estarem en6'entando a conjuntura que estava la; ele achava que CIGS ja vinham
dandy aquele exemplo desde o ano anterior, para enfrentar a pandemia e,
inlelizmente, n5o chegaram ao Him daquela crime que estava colocada la, que
virou uma crisp econ6mica, uma arise social dentro daquela questao da
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pandemia, entao, des iriam precisar para enfrentar aquela conjuntura e para dar
exemplo para a populagao de muita unidade if e discutirem sempre as coisas,
reforgando at6 a tata do Ton, reforgando aquela questao das id6ias, ele achava
que aquino des perseguiram dentro daquela Casa e por ipso que, naquele
memento, des conseguiam olhar na cara dos Vereadores, des tinham um bom
relacionamento la que des nunca confundiram coisas pessoais, coisinhas com
political grander da cidade, des nunca conftmdiram, e era coma dizia o ditado
chinas, que des tinham de tamar cuidado com as pequenas pedras, porque as
pequenas pedras eram as picuinhas, as coisinhas e as Brandes pedras Cram
aquilo que a populagao inspirava, que a populagao queria de dada um doles,
entao, CIGS nunca poderiam confundir e as condig6es que a gestao do Waltinho
deu para des, foi para des estarem ultrapassando, para estarem discutindo,
entao, ele agradecia a confianga de dada um doles; lembrou que, naquele
memento, ele nio era o Presidents de nove votos, mas que ele era o Presidents
de doze votes, e que ele queria que Hlcasse claro if, ele estaria junta de todos
des e poderiam confiar que ele estaria fazendo uma gestao, realmente, um
mandate de Presidents com a participagao de dada Vereador, e ele esperava
boas inteng6es de todos para que conseguissem fazer uma boa gestao;
comentou que tinha uma pesquisa que avaliava a atuagao das Cimaras e aquilo
os deixava tamb6m muito contentes, porque Jaguari6na estava em segundo
lugar pda avaliagao do INDSAT na Regiao Metropolitana e, em primeiro
estava Indaiatuba, entao, Jaguariana estava sends muito bem avaliada e ele
esperava que aquela avaliagao continuasse naquele patamar, porque estavam no
caminho correto e a populagao os via com bans olhos, porque des sempre
deram exemplos de discutirem coisas grander, dando exemplos para que
pudessem ajudar a populagao e pudessem melhorar a vida de todos; mandou um
abrago e desejou um bom ano novo, lembrando que teriam muito trabalho para
fazer, que de la para a B'este teriam o desafio de, na primeira sessio de
fevereiro, na primeira terra-keira, discutiriam a quest5o das Comiss6es, que era
uma quest5o importante, os Vereadores que estavam comegando, naquele
memento, ele sempre falava que onde des aprendiam a ser Vereador e a
enriquecer coma Vereador era dentro das reunites de Comiss6es, era la que
des discutiam, tiravam davidas, porque a sessio tinha o seu ritual que, is
vezes, nio dava para discutirem o aprofundamento, mas onde des
aprohmdavam os temas era nas reunites de comiss6es; lembrou que fizeram at6
uma alLeragao no Regimento Intemo onde estavam praticamente incentivando a
participagao dos Vereadores porque antes nio descontava nada do salirio do
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Vereador e a partir da alteragao, se o Vereador nio fosse na reuniio de
comissio ida ser descontado do salario, aquilo n8o era nenhuma punigao, mas
ales precisavam incentivar para enriquecerem o mandate do Vereador e
tamb6m o Vereador homo pessoa; agradeceu a todos pda confianga, dizendo
que iriam continuar 6irmes na questao de Jaguari$na. A seguir, nada mais

o Sr. Presidents encerrou a Sessio. Nada maid havendo a tratar,
devidamehte assinada.
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